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Édito 

🧶 


Très chers lecteurs, 


Je vous envoie aujourd’hui

le 69e fil d’Ariane, 69 jours. 


Retour au point de départ. 

Le ciel est gris. Il fait froid. 

Chocolat, petits lapins, cloche

et Joyeuses Pâques !


⁃ Vous avez déjà lu l’Édito, 
vous pouvez aller directement 
au paragraphe suivant : 
« Appel à témoignage ».  

⁃ Vous ne l’avez pas déjà lu, 
l’édito se poursuit ici, il se 
constitue au fil des jours en 
forme de mille feuilles, selon 
l’inspiration, le temps, avec 
ajout de quelques mots, 
phrases, idées… par le 
dessus. Un édito comme des 
perles que j’enfile ici ou 
parfois pas du tout. 

J’ai sillonné la France et j’ai poussé 
au-delà, jusqu’en Suisse - Lausanne 
- Saint-Siméon de Bressieux dans 
l’Isère - Saint-Rémy de Provence…

Le lac Léman, des vaches dans un 
pré, des êtres chers, du soleil, de la 
garrigue, du thym, du romarin 
sauvage, du chocolat, des violettes, 
du ciel bleu et d’la liberté à 
embrasser.


Depuis presque une neuvaine, pas 
envoyé mon fil. Du coup, ça fait une 
grosse pelote !


Ces jours-ci, je n’ai pas pris le 
temps de raconter le ciel, ses 
nuances de gris, la forme des 
nuages ni le chant des oiseaux. 
Avec le froid qui s’étirait, j’ai 
davantage regardé mes pieds courir 
sur le gris des trottoirs, des couloirs 
et des tapis roulants du RER. 


Aujourd’hui. L’air est doux. Sa 
tiédeur, presque sensible. Le ciel 
s’est teinté de bleu. Envie d’y 



plonger mes yeux, me perdre dans 
son bleu.


Je répète à Paris. Avec François et 
Sabine, « Scènes conjugales » que 
nous jouerons au festival d’Avignon. 
Bientôt. Si l’art et la vie reprennent 
leur cours joyeux. Que nous ne 
jouerons pas de sitôt si pas de 
festival, pas d’art, si pas la vie 
joyeuse.


Répéter. Mettre en scène - pour le 
grand rendez-vous estival du théâtre 
mondial - un spectacle qui fut conçu 
et réalisé avant. Avant la pandémie. 
Je peine. Le texte me résiste. 
Aucune image ne vient. D’autres 
sujets me traversent. M’aspirent. 
M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. 
Faire comme si ? Créer entre 
parenthèses ? Oublier la vie arrêtée, 
la crise présente et à venir. Je m’y 
essaie. 


Certaines fois comme ces quelques 
jours passés, pas eu une minute 
pour le fil.

J’ai répété au théâtre. Écris pour le 
théâtre. Me suis battue contre ma 
soif d’essentiel avec les mots, avec 
l’idée de ce que devrait être l’art et 
le théâtre aujourd’hui, dans ces 
temps où l’avenir est opaque. 


Peindre cet entre-deux entre l’avant, 
la dernière fois, et là maintenant tout 
de suite ?

Accepter l’irruption du réel 
pandémique dans ma pièce ? Parler 
du théâtre dans le fil ?


Suite à ces réflexions, j’ai écrit un 
texte sur l’irruption du réel dans et 
pour « Scènes conjugales ». J’en 
donnerai peut-être un peu à lire. Ici. 
Bientôt.


Bisous 


De l’Édito au Postdito  

⁃ Pour les nouveaux lecteurs qui 
débouleraient dans le fil, la 
suite de l’édito est devenu  
« Postdito » en cela que je l’ai 
placée à la fin du fil afin 
d’épargner à ceux qui l’auraient 
déjà lu d’avoir à le faire défiler 
jusqu’au paragraphe suivant. 
Vous pouvez lire le Postdito 
avant de lire la suite du fil. Ou 
après. Ou pas du tout. Un 
édito n’est pas essentiel, et 
pourtant. On y dit soi, 
pourquoi, comment. Pour ma 
part j’affectionne 
particulièrement les préfaces, 
les postfaces, des livres que je 
lis. Je m’y attarde souvent, par 
goût de la rencontre, de la 
conversation, de la vie. De 
celle des autres. 

Vie - Vision 
Pour un journal, l’édito à cette 
fonction de tisser le lien - de 
l’intellectuel à l’intime - entre 
soi et l’objet sur lequel soi 
s’est penché. Bonne lecture ! 

🧶  

Appel à témoignage  

🧶  
Pour CRIME CONTRE 
L'HUMANITE 
Un couple d'activistes allemands 
ayant 20 ans d'expérience dans les 
affaires de la COUR PENALE 
INTERNATIONALE prévoient de 



monter un dossier pour CRIME 
CONTRE L'HUMANITE


Vidéo 7:48


https://odysee.com/$/embed/Cour-
p%C3%A9nale-internationale/
e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea
27?


ADRESSE EMAIL POUR ENVOYER 
VOS TEMOIGNAGES (pour les 
canadiens et européens dont les 
pays font partie de la Cour Pénale 
Internationale)


unserpolitikblog@gmail.com


🧶  

La une 

🧶 


Grande-Bretagne. Le nombre de 
femmes qui perdent leur enfant à 
naître après avoir reçu le vaccin 
Covid augmente de 366% en 
seulement six semaines

Perdre un nouveau-né est une 
épreuve déchirante, tout comme 
l’est la douleur de perdre un enfant 
à naître. C’est pourquoi nous 
sommes à la fois attristés et 
choqués de vous apporter les 
dernières informations sur le 
nombre d’enfants à naître et de 
nouveau-nés qui ont perdu la vie 
après que leur mère ait reçu l’un des 
vaccins Covid-19 au Royaume-Uni.


Le gouvernement a publié des 
rapports hebdomadaires sur les 
effets indésirables des vaccins 
expérimentaux Covid-19, dont le 
premier couvrait les données saisies 
dans le système de carte jaune de la 
MHRA entre le 9 décembre 2020 et 
le 24 janvier 2021. Leur dernier 
rapport, qui est le septième à être 
publié, couvre les données saisies 
dans le système de carte jaune de la 
MHRA entre le 9 décembre 2020 et 
le 7 mars 2021.


Six semaines seulement séparent le 
premier et le septième rapport, et 
l’augmentation choquante du 
nombre de femmes perdant leur 
enfant à naître et leur nouveau-né 
au cours de cette période en raison 
du vaccin Covid de Pfizer ou 
d’AstraZeneca est consternante.

C’était le conseil du gouvernement 
lors de l’approbation d’urgence du 
vaccin Pfizer/BioNTech.


« Grossesse »
Il n’existe pas ou peu de données 
sur l’utilisation du vaccin à ARNm 
COVID-19 BNT162b2.


Les études de toxicité pour la 
reproduction chez l’animal ne sont 
pas terminées. Le vaccin ARNm 
COVID-19 BNT162b2 n’est pas 
recommandé pendant la grossesse.

Pour les femmes en âge de 
procréer, la grossesse doit être 
exclue avant la vaccination.


En outre, il faut conseiller aux 
femmes en âge de procréer d’éviter 
toute grossesse pendant au moins 2 
mois après la deuxième dose.

Nous vous en avions parlé en 
décembre, car les conseils du 
gouvernement comprenaient 
également des commentaires sur 
l’allaitement et la fertilité.


https://odysee.com/$/embed/Cour-p%C3%A9nale-internationale/e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea27?
https://odysee.com/$/embed/Cour-p%C3%A9nale-internationale/e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea27?
https://odysee.com/$/embed/Cour-p%C3%A9nale-internationale/e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea27?
https://odysee.com/$/embed/Cour-p%C3%A9nale-internationale/e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea27?
https://odysee.com/$/embed/Cour-p%C3%A9nale-internationale/e0d2203b7a3886a9f02a3c5037a6d3caae27ea27?


Allaitement maternel
On ignore si le vaccin ARNm 
COVID-19 BNT162b2 est excrété 
dans le lait maternel. Un risque pour 
les nouveau-nés/nourrissons ne 
peut être exclu. Le vaccin ARNm 
COVID-19 BNT162b2 ne doit pas 
être utilisé pendant l’allaitement.


Fertilité 
On ne sait pas si le vaccin ARNm 
COVID-19 BNT162b2 a un impact 
sur la fertilité ».


C’est en raison de cet avis publié 
par le gouvernement britannique 
que nous avons été choqués de voir 
dans le premier rapport publié sur 
les effets indésirables des vaccins 
Covid, en utilisant les données 
saisies dans le système de carte 
jaune de la MHRA jusqu’au 24 
janvier 2021, un total de 4 femmes 
ayant subi une fausse couche à la 
suite du vaccin Pfizer/BioNTech.

De même, deux femmes ont perdu 
leur enfant à naître après avoir reçu 
le vaccin Oxford/AstraZeneca.

Nous ne savons toujours pas 
pourquoi ces femmes ont reçu l’un 
des vaccins Covid contre l’avis du 
gouvernement. Mais ce qui est 
vraiment choquant, c’est à quel 
point ce nombre a augmenté au 
cours des six semaines qui se sont 
écoulées depuis.


Selon le septième rapport publié par 
le gouvernement britannique sur les 
effets indésirables des vaccins 
Covid, qui utilise les données 
saisies dans le système de carte 
jaune de la MHRA jusqu’au 7 mars 
2021, le nombre de femmes ayant 
perdu leur enfant à naître après 
avoir reçu le vaccin Pfizer a 
augmenté de 475% depuis le 24 
janvier, portant le total à 23. C’est 
dévastateur.


Malheureusement, un rapport fait 
également état d’un bébé prématuré 
décédé après que sa mère ait reçu 
le vaccin Pfizer.


Le vaccin d’AstraZeneca a 
également causé des douleurs 
inutiles aux femmes enceintes. 
Depuis le 7 mars, le nombre de 
femmes ayant fait une fausse 
couche a augmenté de 150% 
depuis le 24 janvier, portant le total 
à 5.


Tragiquement, un enfant mort-né a 
également été signalé à la MHRA 
Yellow Card Scheme après que la 
mère ait reçu le vaccin 
d’AstraZeneca, mais il est choquant 
de constater que ce cas n’a pas été 
considéré comme un décès.

La question est de savoir pourquoi 
nous voyons ces chiffres alors que 
le gouvernement a lui-même 
conseillé aux femmes enceintes de 
ne pas se faire vacciner.

Eh bien, nous avons commencé à 
creuser et nous avons découvert 
que le gouvernement a depuis mis à 
jour son conseil initial, qui est 
désormais le suivant : 


« 4.6 Fertilité, grossesse et 
allaitement ».


Grossesse


« L’expérience de l’utilisation 
du vaccin ARNm COVID-19 
BNT162b2 chez la femme 
enceinte est limitée.

Les études chez l’animal 
n’indiquent pas d’effets nocifs 
directs ou indirects en ce qui 
concerne la grossesse, le 
développement 



embryonnaire/fœtal, la 
parturition ou le 
développement post-natal. 
L’administration du vaccin 
ARNm COVID-19 BNT162b2 
pendant la grossesse doit être 
envisagée uniquement 
lorsque les bénéfices 
potentiels dépassent les 
risques potentiels pour la 
mère et le fœtus. »


C’est criminel ! Nous avons peur de 
penser au nombre d’événements de 
ce type que nous verrons dans les 
semaines à venir.


Le consentement éclairé est 
important, nous ne pensons pas 
que ces femmes aient été informées 
le moins du monde, et maintenant 
elles devront souffrir de la douleur à 
vie de perdre leur enfant à naître ou 
nouveau-né.


source Réseau International et 
dailyexpose.co.uk


via https://www.cielvoile.fr


🧶  

La deux 

🧶  
Elle vaut de l’or : la liste des 
médecins libres, qui veulent la 
liberté de soigner. Pour vous 
soigner.

Cherchez votre département, votre 
ville.  À vous de jouer. Essayer une 
première consultation… et hop s’il 
vous convient, changez de médecin 
traitant. Stop à l’hypocrisie et vive 
les médecins libres ! 


Liste des médecins libres
https://manifestes-libertes.org/
medecins-engages/


Ce sont tous les médecins qui, à 
ce jour,  se sont engagés dans le 
collectif « laissons les médecins 
prescrire »


Leur manifeste

Lors de son allocution du 28 
octobre, le Président de la 
République a expliqué que face à 
cette épidémie il y avait trois voies 
possibles : 

• –  Ne confiner personne pour 
compter sur l’immunité 
collective, ce qui nous 
obligerait à accepter une 
mortalité plus importante.


• –  Confiner uniquement les 
plus fragiles puisque la 
Covid-19 tue surtout les 
personnes âgées (l’âge 
moyen de décès est de 84 
ans).


• –  Confiner tout le monde, 
solution retenue par le 
gouvernement. Ce fut aussi la 
solution choisie lors de la 
grande peste au 18e siècle. 
Notre médecine n’a-t-elle fait 
aucun progrès depuis 3 
siècles ?


Nous, médecins, avons été 
choqués de constater qu’à aucun 
moment, notre Président n’ait 
parlé de soins précoces par le 
médecin traitant. Et s’il existait un 

https://dailyexpose.co.uk/2021/03/21/miscarriages-after-having-covid-vaccine-increases-by-366-percent/
https://www.cielvoile.fr/2021/04/grande-bretagne-le-nombre-de-femmes-qui-perdent-leur-enfant-a-naitre-apres-avoir-recu-le-vaccin-covid-augmente-de-366-en-seulement-s
https://manifestes-libertes.org/medecins-engages/
https://manifestes-libertes.org/medecins-engages/


autre chemin ? Une autre solution 
aurait dû être mise sur la table ! 
Car en tant que soignants nous 
l’affirmons, il existe une  
 
QUATRIÈME VOIE !

Comme pour toutes les maladies 
infectieuses, il existe des solutions 
thérapeutiques qui pourraient tout 
changer sur le plan sanitaire, 
économique et social.

Face à cette Covid-19, nous devons 
tous devenir proactifs plutôt que de 
rester cloitrés chez nous avec la 
peur au ventre en espérant que le 
virus nous épargne.


Quelle est cette quatrième voix ?


Face à tout virus, il est essentiel 
d’augmenter ses défenses 
immunitaires. Pour cela, beaucoup 
de choses ont prouvé leur 
efficacité : 

• –  Une meilleure hygiène de 
vie.


• –  Une activité physique 
régulière, si difficile en cas de 
confinement et pourtant 
essentielle.


• –  L’espoir, la pensée positive, 
la méditation plutôt que la 
peur qui fait chuter notre 
système immunitaire.


• –  Une supplémentation 
nutritionnelle. La vitamine D, 
la vitamine C, le zinc, les 
probiotiques et bien d’autres 
ont montré qu’ils amélioraient 
les défenses immunitaires et 
réduisaient le risque des 
maladies infectieuses, y 
compris liées au coronavirus. 


 
D’autres approches 
complémentaires peuvent être 
envisagées par votre médecin en 
fonction de sa pratique, mais une 
chose est sûre : nous devons 
renforcer nos défenses plutôt que 
fuir devant l’ennemi. C’est la 
première chose à faire si on veut 
gagner la « guerre ».

 
Nous demandons que les tests de 
dépistage soient prescrits par des 
médecins et qu’ils ne soient plus 
réalisés à tout le monde et à 
n’importe qui. La situation actuelle 
entraine en effet plusieurs écueils : 
 
– Beaucoup de résultats sont des 
faux positifs à cause de la méthode 
retenue, en particulier en France. 
C’est-à-dire que les personnes 
testées sont faussement positives 
alors qu’elles ne sont ni malades ni 
contagieuses.

 
– Ces tests réalisés sans 
l’accompagnement d’un médecin 
sont inefficaces sur le plan 
épidémiologique et hyper stressants 
sur le plan psychologique, 
contribuant à la baisse de 
l’immunité.

 
– Ce choix de tests gratuits sans 
ordonnance coute une fortune 
d’environ 500 millions d’euros par 
mois aux frais du contribuable. Une 
partie de cet argent pourrait 
surement être mieux utilisée 
comme, par exemple, pour ouvrir de 
nouveaux lits de réanimation et 
embaucher du personnel soignant. 
Nous exigeons que cet argent qui 
provient de nos impôts soit mieux 
employé.


En savoir +


Source  

https://resistancerepublicaine.com/2021/02/03/
elle-vaut-de-lor-la-liste-des-medecins-libres-
qui-veulent-la-liberte-de-soigner/
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🧶  

La trois  

🧶  
Les compagnies d’assurances 
refusent d’assurer les personnes 
qui se font vacciner. 
Au Canada au Japon, mais aussi 
aux États-Unis, de plus en plus de 
compagnies d'assurance-vie et 
d'assurance-maladie refusent 
d'assurer les personnes qui se sont 
fait vacciner. 
On se demande bien pourquoi ? Ce 
n'est pas le cas en France mais pour 
combien de temps ?

Vidéo 1:18


https://rumble.com/vfdo4b-les-compagnies-
dassurances-refusent-dassurer-les-personnes-
qui-se-font-vacc.html


🧶  
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🧶 🧶  Chiffres

🧶 🧶  Vaccins

🧶 🧶  Patients

🧶 🧶  Qu’en pensent 
les pairs ?

🧶 🧶  Solidarité avec 
nos blouses blanches 
et nos hôpitaux 


🧶 🧶  Chiffres  

Il est de bon ton dans les médias 
de prétendre que les résultats des 
vaccinations sont excellents  
et en particulier qu’elles auraient fait 
disparaître l’épidémie 

en Grande-Bretagne avec l’absence 
de morts (!) et en particulier en 
Écosse. Pourtant curieusement les 
données de l’OMS montrent le 
contraire.


En effet, après la vaccination les 
contaminations et la mortalité ont 
fortement augmenté ; les trois 
derniers mois (post-vaccination) 
cumulant autant de morts attribuées 
au Covid-19 que les dix mois 
précédents.


La comparaison avec la Suède non 
confinée et très peu vaccinée est 
éloquente ; entre début décembre 
(début de la vaccination) et le 29 
mars 2021 la Grande- Bretagne a 
compté 62 547 morts attribuées au 
Covid-19 (soit 919/million 
d’habitants) contre 5 371 (537/M) en 
Suède sur la même période.





Au total, depuis la vaccination la 
Grande-Bretagne s’est hissée au 



deuxième rang européen des plus 
fortes mortalités Covid-19 avec 1 
807 morts/M derrière la Belgique

(1 988/M)


Comment des médias peuvent-ils 
proclamer que la vaccination 
britannique serait un succès et 
qu’elle éviterait les formes graves ! 
Les journalistes recopient-ils les 
bulletins de victoire des firmes 
pharmaceutiques et du 
gouvernement britannique, 

sans vérifier que leur propagande 
est compatible avec les chiffres 
officiels de l’OMS que chacun peut 
consulter sur le site WHO Covid19 
Dashboard ?


Le succès d’une vaccination de 
masse ne se mesure pas au 
pourcentage de vaccinés mais 
seulement à la diminution du 
nombre des contaminations et à la 
chute de la mortalité. Or dans tous 
l e s p a y s c h a m p i o n s d e l a 
vaccination, on assiste au contraire 
à une augmentation forte de ces 
deux indices. Autre exemple, les 
Émirats arabes unis : 



 





Ces évolutions post-vaccinales sont 
très inquiétantes. Elles suggèrent 
que le trop faible taux d’anticorps 
après la première injection de vaccin 
aurait favorisé un phénomène 
d’anticorps facilitants [1] aggravant 
la mortalité, comme le craignait 
l’Académie de médecine dans son 
communiqué du 11 janvier dernier :


« dans le contexte actuel de 
recrudescence épidémique, 
c’est la persistance d’un taux 
d’immunité faible, voire 
insuffisant, pendant les 
semaines supplémentaires 
précédant la seconde 
injection qui doit être prise en 
considération. Le risque 
individuel d’aggravation par 
« anticorps facilitants » doit 
être évoqué quand l’infection 
survient chez une personne 
ayant un faible taux 
d’anticorps neutralisants. 

Sur le plan collectif, 
l’obtention d’une couverture 
vaccinale élargie, mais 
fragilisée par un faible niveau 
d’immunité, constituera un 
terrain favorable pour 
sélectionner l’émergence d’un 
ou de plusieurs variants 
échappant à l’immunité 
induite par la vaccination ». 

Ces risques de la vaccination anti-
Covid-19 ont d’ailleurs aussi été 
soulignés par 5 membres du Comité 
scientifique, dont le professeur 
Delfraissy dans un article récent 
publié dans le Lancet [2] :


« L’arrivée rapide des variants 
du SRAS-CoV-2 tels que les 
variants identifiés pour la 



première fois en Afrique du 
Sud et au Brésil suggère une 
évasion immunitaire dite 
naturelle. En outre, la 
dynamique de l’immunité 
collective naturelle ou 
vaccinale dans les régions où 
ces variantes ont émergé 
pourrait avoir exercé une 
pression substantielle sur 
l’écosystème viral, facilitant 
l’émergence d’un variant avec 
une transmissibilité accrue. 

Si une évasion immunitaire 
importante se produit, les 
vaccins actuels off r i ront 
probablement encore un 
certain bénéfice aux individus. 
Au niveau de la population, 
cependant, ils pourraient 
induire une sélection virale et 
une fuite, rendant de plus en 
plus éloignée la perspective 
d ’obten i r une immun i té 
collective. Ce changeur de jeu 
virologique a de nombreuses 
c o n s é q u e n c e s , n o n 
seulement pour les vaccins et 
les traitements, mais aussi 
p o u r l e s s t r a t é g i e s d e 
prévention et de contrôle. La 
fin tant attendue de cette crise 
sanitaire mondiale pourrait 
être continuellement reportée, 
car de nouvelles variantes 
é m e r g e n t e t l ’ é v a s i o n 
immunitaire réduit l’efficacité 
de la vaccination à court et 
moyen terme… ».


Par conséquent, i l est temps 
d ’abandonner les approches 
fondées sur la peur,   fondées sur un 
c o n fi n e m e n t g é n é r a l i s é 
apparemment aléatoire et comme 
principale réponse à la pandémie ». 

Véran a d’ailleurs récemment 
reconnu dans un mémoire adressé 
au Conseil d’État [3] : 

1°) « L’efficacité partielle des 
vaccins  », «  l’efficacité des vaccins 
est devenue part icul ièrement 
contingente du fait de l’apparition 
des nouveaux variants. » 

2°) Les personnes vaccinées sont 
aussi celles qui sont les plus 
exposées aux formes graves et aux 
décès en cas d’inefficacité initiale du 
vaccin ou de ré-infection post-
vaccinale ou de la virulence d’un 
variant. 

3°) «  le vaccin n’empêche pas de 
transmettre le virus aux tiers. »  

Dans la mesure où le ministère 
reconnaît que le vaccin n’offre pas 
de protection individuelle suffisante, 
qu’il expose aux formes graves et 
qu’il n’empêche pas la transmission 
du virus, on ne comprend pas 
pourquoi il persiste dans sa 
propagande actuelle qui prétend le 
contraire.


Les vérités affirmées devant le 
Conseil d’État devraient faire 
réfléchir ceux qui veulent se faire 
vacciner en croyant ainsi se 
protéger et protéger les autres et 
retrouver leurs libertés. Même si 
vous cédez au chantage « vacciné 
ou confiné » vous ne serez ni 
protégé, ni libre. Le Conseil d’État a 
débouté l’octogénaire qui s’était fait 
vacciné pour redevenir libre.


Dr Gérard Delépine 

[1] https://www.vidal.fr/actualites/26105-
vaccins-contre-la-covid-19-doit-on-s-inquieter-
du-risque-de-maladie-aggravee-chez-les-
personnes-vaccinees.html


https://www.vidal.fr/actualites/26105-vaccins-contre-la-covid-19-doit-on-s-inquieter-du-risque-de-maladie-aggravee-chez-les-personnes-vaccinees.html
https://www.vidal.fr/actualites/26105-vaccins-contre-la-covid-19-doit-on-s-inquieter-du-risque-de-maladie-aggravee-chez-les-personnes-vaccinees.html
https://www.vidal.fr/actualites/26105-vaccins-contre-la-covid-19-doit-on-s-inquieter-du-risque-de-maladie-aggravee-chez-les-personnes-vaccinees.html


[2] L Atlani-Duault, Bruno Lina, F Chauvin J-F 
Delfraissy, D Malvy Immune evasion means we 
need a new COVID-19 social contract The 
Lancet: 2021 February18, 

https://www.thelancet.com/journals/lanpub/
article/PIIS2468-2667(21)00036-0/fulltext


[ 3 ] h t tps : / /www.eu rope1 . f r / san te /un-
octogenaire-demande-au-conseil-detat-a-etre-
deconfine-apres-avoir-ete-vaccine-4034911


🧵 


Le Royaume-Uni tient à jour un 
comptage précis des effets 
secondaires, bénins, graves et 
même des décès, provoqués/
intervenus après l’injection des 
produits AstraZeneca et Pfizer.


Au 21 mars, les rapports de Pfizer et 
celui d’AstraZeneca font état de 
respectivement de :

283 + 421 = 704 morts  
depuis le début de la vaccination, 
mi-décembre 2020.


Et ce sont les « effets/événements » 
officiellement enregistrés dans la 
base de données du gouvernement, 
en provenance du terrain.


On connaît les argument : 

- « Ces décès n’ont peut-être pas 

tous été provoqués par les 
vaccins ». 


- « 704 morts sur des millions de 
doses ce n’est rien »…


Bien sûr. Sauf si c’est votre femme, 
votre père, votre frère voire votre 
pomme qui crève… Vous 
regarderiez alors ces statistiques 
d’un œil plutôt mauvais.

C’est comme le Covid.


Les gens meurent « du » Covid et 
pas « avec » nous assure t-on… Par 
contre concernant les vaccins, on 
est moins sûrs : ils sont peut-être 
morts « avec » le vaccin mais jamais 
« du » vaccin.

Ce risque, qui est donc bien réel, 
est à mettre en balance face au 
« bénéfice » de ces produits… qui 
est nul pour les personnes en bonne 
santé de moins de 65 ans (la grosse 
majorité de la population).


Au contact du coronavirus, au 
mieux vous n’êtes pas infecté, ou 
alors vous êtes « asymptomatique ».

Au pire vous avez le nez qui coule, 
jusqu’aux symptômes d’une grippe 
banale.


Je reformule : vous avez moins de 
65 ans, vous êtes en bonne santé, 
vous n’avez aucune pathologie, 
votre prostate a la bonne taille, vous 
avez l’œil vif et le poil soyeux ?

Ajoutons les « spontaneous 
abortions », les fausse-couches… 
car des femmes enceintes sont 
aussi invitées à se faire  
« vacciner ».


13 fausse-couches pour 
AstraZeneca et 32 pour Pfizer.

Total : 45 fausses couches.

Enfin, précisons qu’il s’agit des 
effets immédiats après injection…

Personne ne connaît les effets à 
long terme de ces produits 
géniques. Et pour cause. Gain nul 
versus risque potentiellement fatal, 
même faible. L’équation n’est pas 
équilibrée. Si vous n’êtes pas à 
risques, rejetez tous ces produits. 
En bloc. La résistance commence 
avec votre cerveau… et votre corps.


Vous n’êtes pas un rat de 
laboratoire, ni une statistique, ni un 
dégât collatéral, ni un effet 
secondaire, ni un cobaye, ni le faire-

https://www.thelancet.com/journals/lanpub/article/PIIS2468-2667(21)00036-0/fulltext
https://www.thelancet.com/journals/lanpub/article/PIIS2468-2667(21)00036-0/fulltext
https://www.europe1.fr/sante/un-octogenaire-demande-au-conseil-detat-a-etre-deconfine-apres-avoir-ete-vaccine-4034911
https://www.europe1.fr/sante/un-octogenaire-demande-au-conseil-detat-a-etre-deconfine-apres-avoir-ete-vaccine-4034911
https://www.europe1.fr/sante/un-octogenaire-demande-au-conseil-detat-a-etre-deconfine-apres-avoir-ete-vaccine-4034911
https://www.gov.uk/government/publications/coronavirus-covid-19-vaccine-adverse-reactions/coronavirus-vaccine-summary-of-yellow-card-reporting
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/972832/COVID-19_mRNA_Pfizer-_BioNTech_Vaccine_Analysis_Print.pdf
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/972833/COVID-19_AstraZeneca_Vaccine_Analysis_Print.pdf


valoir de psychopathes et de 
sociétés commerciales complices…

Vous êtes libre et maître de votre 
corps.


source Réseau International 

https://covidemence.com


🧶 🧶  Vaccins 

Selon l'ordonnance 450956 du 
Conseil d’État :  
« Les personnes vaccinées peuvent 
[...] demeurer porteuses du virus et 
ainsi contribuer à la diffusion de 
l’épidémie » ! (Sans blague) 


Le 19 mars dernier, le Premier 
ministre a décidé de limiter les 
déplacements dans les 19 
départements où la situation 
sanitaire est la plus critique.
 
Le requérant, qui réside dans l’un 
des départements concernés et qui 
a été vacciné, dénonce une atteinte 
à sa liberté d’aller et venir. Il 
demande au juge des référés de 
suspendre ces limitations pour toute 
personne ayant bénéficié de la 
vaccination contre la covid-19. Il 
considère que les mesures de 
restriction de déplacements, de 
couvre-feu et de confinement ne 
sont plus nécessaires et adaptées 
pour les personnes vaccinées.
 
Le juge observe que la diffusion du 
virus s’est aggravée de manière 
significative sur l’ensemble du 
territoire, mettant fortement sous 
tension les hôpitaux, et conduisant à 
la généralisation des restrictions à 
tout le pays.
 
Bien que la vaccination assure une 
protection efficace, le juge des 
référés relève que les personnes 
vaccinées peuvent être porteuses du 
virus et contribuer à sa diffusion 
dans des proportions qui ne sont 
aujourd’hui pas connues. La levée 
des restrictions de déplacement 
pourrait dès lors aggraver le risque 
de contamination, notamment pour 
les personnes vulnérables qui sont 
majoritairement non vaccinées.
 
Pour ces différentes raisons, ces 
restrictions de déplacement, même 
pour les personnes vaccinées, 
n’apparaissent pas 
disproportionnées. C’est pourquoi le 
juge des référés du Conseil d’État 
rejette la demande du requérant.

Lire l'ordonnance n°450956 

Source Conseil d’État 

https://www.conseil-etat.fr/actualites/
actualites/les-restrictions-de-deplacement-
des-personnes-vaccinees-sont-justifiees


🧶 🧶  Patients 

Landes. Biscarrosse. 
15 résidents vaccinés  
majoritairement au Pfizer 

de l’EHPAD Léon Dubédat

sont positifs au COVID-19.

Huit membres du personnel sont 
aussi touchés.


Le premier cas a été détecté le 23 
mars dans l'EHPAD Léon Dubédat 
de Biscarrosse. Et en seulement 

https://covidemence.com/2021/04/04/royaume-uni-vaccination-700-morts/
https://www.conseil-etat.fr/Media/actualites/documents/2021/03-mars/450956.pdf


quelques jours, l'établissement s'est 
transformé en cluster.

Pourtant, 98 % des résidents et 30 
% des personnels y sont vaccinés, 
des chiffres dans la moyenne 
régionale.

Ce 2 avril, on dénombre au total 23 
cas positifs à la COVID-19, dont 15 
résidents. 


Tous les cas positifs sont placés à 
l'isolement et l'établissement est 
interdit au public jusqu'à nouvel 
ordre précise seulement la direction 
de l'établissement.

Selon le journal Sud Ouest citant la 
maire de la commune, une partie de 
l'EHPAD a été réaménagé dans 
l'urgence pour créer une « zone 
COVID » où les patients positifs sont 
pris en charge.

Toutes les activités à l'intérieur de 
l'établissement sont également 
suspendues.


La vaccination en cause ?


3 Nouvelle Aquitaine 
France3-Régions 
2 avril 2021 

🧵 


États-Unis. Sara, professeur de 
chorale, a reçu la vaccination  

le 22 mars 
2021. Elle est 
décédée d'un 
arrêt cardiaque 
4 jours plus 
tard, le 26 mars 
2021 à l'âge de 
40 ans.

Sara J. Holub

1981-2021


🧵 


Inde. Province de Telangana  
Un total de 15 personnes ont été  
testées positives au COVID-19 
malgré la prise des deux doses du 
vaccin.


Source Times Now News 
Anglais 

https://www.timesnownews.com/hyderabad/
article/15-fully-vaccinated-people-test-
positive-for-covid-19-in-telangana-report/
740622


🧵 


Inde. Province de Karnataka 
9 agents de santé de la ville de  
Hassan testés positifs au Covid-19 
malgré qu'ils aient tous reçus les 2 
doses de vaccin…


Source Times of India 
Anglais 

https://timesofindia.indiatimes.com/city/
hubballi/karnataka-9-hassan-health-staffers-
test-covid-positive-after-two-jabs/articleshow/
81895768.cms


🧵 


Pakisatan. Le président 
pakistanais Arif Alvi testé positif  
au COVID-19 après avoir reçu la 
première dose du vaccin 
SINOPHARM.




Source India Blooms 
Anglais 

https://www.indiablooms.com/world-details/
SA/28647/pakistan-president-arif-alvi-tests-
covid-19-positive-after-taking-first-jab-of-
chinese-made-vaccine.html


🧶 🧶  Qu’en pensent les 
pairs ? 

Peter El Blaze 
Vaccins expérimentaux 
parmi les nombreux effets 
secondaires, il y a 2 effets 
secondaires graves que je dénonce 
depuis plusieurs mois :


- baisse de la fertilité constaté 
depuis quelques mois (-16%)


(cette baisse constatée en 2020 est 
évidement attribuée par les 
journaleux aux confinements, alors 
que tout le monde sait que les 
confinements entrainent au 
contraire 9 mois plus tard un baby 
boom)


- augmentation des avortements.


En effet, comme le confirme le Dr 
Fouché, il y a une similitude entre la 
protéine Spike fabriquée en quantité 
suite à la vaccination et une protéine 
présente dans le placenta des 
femmes enceintes.

Donc, augmentation des 
avortements spontanés car notre 
système immunitaire attaque nos 
propres cellules du placenta.


La solution parfaite au problème de 
surpopulation.


https://reseauinternational.net/grande-
bretagne-le-no..


🧵 


Alexandra Henrion-Caude 

🧵 


Professeur Didier Raoult 
dans sa vidéo hebdomadaire il 
dénonce des réseaux qui ont pour 
objectif de lutter contre les 
médicaments anciens. Il cite entre 
autres Citizen4Sci, les No Fake Med 
et certains journaux et journalistes.


Vidéo complète 


youtu.be/4U0wDOU-R5o


Extrait 2:20


https://twitter.com/boutaour/status/
1376886056369459205?s=21


https://www.indiablooms.com/world-details/SA/28647/pakistan-president-arif-alvi-tests-covid-19-positive-after-taking-first-jab-of-chinese-made-vaccine.html
https://www.indiablooms.com/world-details/SA/28647/pakistan-president-arif-alvi-tests-covid-19-positive-after-taking-first-jab-of-chinese-made-vaccine.html
https://www.indiablooms.com/world-details/SA/28647/pakistan-president-arif-alvi-tests-covid-19-positive-after-taking-first-jab-of-chinese-made-vaccine.html
https://www.indiablooms.com/world-details/SA/28647/pakistan-president-arif-alvi-tests-covid-19-positive-after-taking-first-jab-of-chinese-made-vaccine.html
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Freseauinternational.net%2Fgrande-bretagne-le-nombre-de-femmes-qui-perdent-leur-enfant-a-naitre-apres-avoir-recu-le-vaccin-covid-augmente-de-366-en-seulement-six-semaines%2F&post=622636868_2392&cc_key=
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Freseauinternational.net%2Fgrande-bretagne-le-nombre-de-femmes-qui-perdent-leur-enfant-a-naitre-apres-avoir-recu-le-vaccin-covid-augmente-de-366-en-seulement-six-semaines%2F&post=622636868_2392&cc_key=


🧶 🧶  Solidarité avec nos 
blouses blanches 

Épuisés, de plus en plus de 
soignants en réanimation jettent 
l’éponge.  
Marina, ex-infirmière : « il y en a qui 
restent parce qu'ils ne savent pas 
quoi faire d'autre... mais ils sont 
tous à bout ! »


Source RMC 

Vidéo 1:25




🧶  

France  

🧶 🧶  Mesures 
sanitaires & libertés 

🧶 🧶  Campagne de 
tests & Campagne 
vaccinale

🧶 🧶  Les non 
essentiels

🧶 🧶  Faits divers

🧶 🧶  Rassemblements 
& Manifestations 

🧶 🧶  Prises de 
position & Réflexions

🧶 🧶  Médias 

& Altermédias

🧶 🧶  Hypocrisies 

🧶 🧶  Les Élus de la 
République 

🧶 🧶  Élections 


🧶 🧶  Mesures sanitaires   
& libertés  

405 euros d’amendes pour avoir 
bu du rosé sur la plage à 
Montpellier (Midi Libre). 

Une dizaine de policiers ratissent la 
plage.


🧵 


Karine Lacombe persiste dans 
une stratégie carcérale qui 
confine au sadisme

Malgré les détresses 
psychologiques, les suicides, 
malgré le désastre économique, 
malgré les thromboses vaccinales, 
malgré l'inefficacité des 
confinements, des masques


https://www.youtube.com/watch?v=f_ktKVXJygw


« Le déconfinement mi-mai, (…) 
qu’on soit sur une terrasse en train 
de siroter un Spritz ? Ça va être 
difficile, voire impossible », 

estime Karine Lacombe


Source RTL 

Vidéo 0:53


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1379122002531868678?s=21


🧶 🧶  Campagne de tests  
& Campagne vaccinale 

Dans différents quartiers 
populaires de Paris, les équipes 
de la Mairie 
vaccinent sans rendez-vous contre 
le Covid-19. Elles ont parfois du mal 
à écouler toutes les doses.


« Bonjour, vous voulez être 
vacciné ? Alors suivez-moi… »
À Paris, le recrutement de patients 
dans la rue.

Il faut un début à tout. Ce mardi 
30 mars, c’est dans la rue que Lucie 
Bommenel, médecin généraliste 
parisienne, recrute ses patients. 
Faubourg-du-Temple, dans le 
11e arrondissement, elle aborde les 
passants. « Bonjour, je suis 
médecin, est-ce que vous êtes 
vacciné ? » L’homme aux cheveux 
blancs dit non. « Vous voulez l’être ? 
Alors, suivez-moi… » À petits pas, 
elle l’accompagne jusqu’au centre 
éphémère installé par la Mairie, 
l’Agence régionale de santé et 
l’Assurance-maladie juste à côté, 
rue Robert-Houdin.

Une demi-heure plus tard, Jean-Paul 
a dans le bras une première dose de 
sérum AstraZeneca contre le 
Covid-19, et n’en revient toujours 
pas. « J’allais chez mon dentiste, je 
me suis perdu dans le quartier, et 
soudain, cette dame m’intercepte », 
raconte-t-il dans la salle de repos, 
tandis que le personnel surveille 
qu’aucun effet secondaire 
n’apparaît.

Il est à la fois content et surpris : 
« Alors que la moitié des gens de 
plus de 75 ans cherche 
désespérément à se faire vacciner, 
ici, on m’a fait une injection sans que 
j’aie rien demandé. Pourtant, je n’ai 
que 72 ans, je n’étais pas prioritaire 
jusqu’à ces derniers jours. 
Manifestement, ce centre a des 
doses et ne veut pas les perdre… »

Un vieux plan en main, l’homme se 
demande comment rentrer chez lui, 
à l’autre bout de Paris, lui qui ne 
prend plus le métro depuis le 
premier confinement. Mais il rêve 
déjà à la suite : « Cette injection me 
sera utile quand je partirai en 
vacances à l’étranger, et que j’aurai 
besoin d’un passeport vaccinal. »
En pleine pénurie mondiale de 
vaccins anti-Covid-19, la situation 
paraît paradoxale. Tandis que 
certains s’épuisent à chercher 
d’introuvables créneaux sur 
Doctolib, les équipes de la Mairie de 
Paris, elles, peinent parfois à trouver 
des habitants prêts à se faire piquer. 
Au point d’aller les chercher dans la 
rue.

Denis Cosnard 



Source Le Monde 
31 mars 2021 

https://www.lemonde.fr/societe/article/
2021/03/31/bonjour-vous-voulez-etre-vaccine-
alors-suivez-moi-a-paris-le-recrutement-de-
patients-dans-la-rue_6075136_3224.html


🧵 


Après les vaccinodromes, 
l’armée.  
7 hôpitaux militaires vont ouvrir des 
centres de vaccination permanents 
dès le 6 avril.


Les sept établissements sont situés 
en Ile-de-France, en Nouvelle-
Aquitaine, en Provence-Alpes-Côte 
d’Azur, dans le Grand-Est et en 
Bretagne. 

Ils devraient « à terme » être en 
mesure d'administrer « jusqu'à 
50 000 doses par semaine. » Sept 
hôpitaux militaires français vont 
ouvrir des centres de vaccination 
permanents contre le Covid-19, à 
partir du 6 avril. Certains ont 
déjà accueilli des opérations 
de vaccination ponctuelles, mais 
cette fois, ils entrent donc de plain-
pied dans l'opération. « Dans le 
cadre de l'effort collectif de l'Etat 
pour intensifier la campagne de 
vaccination, le ministère des Armées 
se met aujourd'hui en ordre de 
bataille pour intensifier sa 
contribution », a annoncé la ministre 
des Armées, Florence Parly, dans un 
communiqué publié samedi 3 avril. 
« Le challenge, maintenant, c'est la 
vitesse de vaccination. C’est comme 
cela qu'on sortira de l’épidémie », 
affirme la ministre, interrogée sur le 
sujet par Le Parisien.


Deux de ces hôpitaux militaires sont 
situés en Ile-de-France (Bégin à 
Saint-Mandé, et Percy à Clamart), 
deux en région Provence-Alpes-
Côte d'Azur (Laveran à Marseille et 
Sainte-Anne à Toulon), un en 
Bretagne (Clermont-Tonnerre à 
Brest), un dans le Grand-Est 
(Legouest à Metz) et un en 
Nouvelle-Aquitaine (Robert-Picqué à 
Bordeaux). Dans chacun d'eux, 
« l'acte de vaccination sera assuré 
par le personnel du service de santé 
des Armées, peut-on lire aussi dans 
le communiqué. La chaîne logistique 
sera intégralement assurée par des 
militaires spécialisés. » 

« De nombreux créneaux » à venir
Sur les sites de prise de rendez-
vous comme Doctolib, des 
créneaux de vaccination sont d'ores 
et déjà disponibles dans le futur 
centre de vaccination de l'hôpital 
Laveran de Marseille. Pour la 
plupart des autres centres, comme 
celui de l'hôpital militaire de 
Bordeaux, Doctolib prévient que 
« de nombreux créneaux vont être 
mis en ligne dans les jours à venir ».

Florence Parly a par ailleurs 
demandé aux armées « de se tenir 
prêtes à déployer des centres 
militaires de vaccination en région, 
en fonction des besoins (...). La 
localisation de ces centres sera 
définie en concertation avec les 
préfets et les Autorités régionales de 
santé dans les zones où cette 
capacité sera la plus utile. Ces 
centres seront gérés et organisés 
par le ministère des Armées. » 

Source France Info

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/
coronavirus/covid-19-sept-hopitaux-militaires-
vont-ouvrir-des-centres-de-vaccination-

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/vaccin/
https://www.leparisien.fr/politique/covid-19-larmee-ouvre-des-centres-de-vaccination-dans-7-hopitaux-militaires-03-04-2021-AV6K5FXV3FD3FIYCTFZZEUL7MQ.php


permanents-des-le-6-avril-annonce-la-
ministre-des-armees_4358481.html


🧵 


Calais. Si ce matin les 560 doses 
de Pfizer ont trouvé preneur, ça 
n'a pas été le cas pour les 750 
doses d'AstraZeneca  
cet après-midi. 


Avec près de 550 doses sur les 
bras, le centre de vaccination a 
donc fermé plus tôt. 


Une désaffection qui s'explique 
selon la maire de Calais Natacha 
Bouchart par la mauvaise publicité 
faite ces dernières semaines au 
vaccin AstraZeneca. Il a été 
suspendu quelques jours dans 
plusieurs pays européens, dont la 
France, après des doutes sur ses 
effets secondaires. La vaccination a 
ensuite repris, après l'avis de 
l'Agence européenne des 
médicaments qui a estimé que ce 
vaccin était « sûr et efficace ». 
Plusieurs cas de thromboses 
(problème sanguin) ont été détectés 
après l'injection, en France comme 
au Royaume-Uni et certaines 
personnes sont décédées. L'Agence 
du médicament (ANSM) a confirmé 
fin mars l'existence d'un risque "très 
rare" de thrombose, tout en 
soulignant que la balance bénéfice/
risque restait "favorable". « Ce 
vaccin n'est pas dangereux », 
souligne donc Natacha Bouchart. 
« Ne craignez rien, venez vous faire 
vacciner », ajoute-t-elle.


Florent Vautier
Source France Bleu Nord 
Samedi 3 avril 2021

https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/
calais-550-doses-d-astrazeneca-non-
pourvues-entrainent-la-fermeture-anticipee-du-
centre-de-1617475620


🧵 


Après le centre de vaccination de 
Calais, c’est celui de Gravelines 
qui a dû fermer ses portes faute de 
volontaires pour l’AstraZeneca.


Le Dr Thierry Mraovic ne décolère 
pas. «  Au départ, nous devions 
avoir 300 doses pour le matin et on 
s’est battu pour en récupérer 
davantage , explique le médecin, au 
centre de vaccination de Sportica, 
où était organisée une nouvelle 
journée de vaccination, samedi 3 
avril. Pour la journée, au final, on 
avait potentiellement entre 750 et 
900 doses (en fonction du nombre 
de doses par flacon). Mais comme 
c’était de l’Astra, seulement 132 
personnes sont venues… On voyait 
que les rendez-vous ne prenaient 
pas sur Doctolib, donc on a décidé 
de ne pas ouvrir la réservation en 
ligne pour l’après-midi. Et 
quasiment personne n’était venu 
spontanément le matin, donc il était 
peu probable qu’il en soit autrement 
l’après-midi . »


Source Le Courrier Picard 
4 avril 2021 
🧵 


La défiance autour du sérum 
anglo-suédois semble 
grandissante, 
alors que la France tente d’accélérer 
sa campagne de vaccination,


https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/astrazeneca-la-famille-de-la-toulousaine-decedee-des-suites-d-une-thrombose-va-porter-plainte-1617299658
https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/vaccin-astrazeneca-sept-personnes-decedees-au-royaume-uni-a-la-suite-de-caillots-sanguins-1617440569
https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-tres-rare-1616790921
https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-tres-rare-1616790921
https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-tres-rare-1616790921
https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-tres-rare-1616790921
https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-tres-rare-1616790921
https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-tres-rare-1616790921
https://www.francebleu.fr/les-equipes/florent-vautier


Covid-19 : près de 1200 doses du 
vaccin AstraZeneca boudées dans 
le Nord-Pas-de-Calais ce week-end


Le ver est-il dans le fruit ? Alors que 
l’Agence européenne du 
médicament a confirmé il y a 
quelques jours un risque « rare » de 
thrombose après l’administration du 
vaccin AstraZeneca, l’histoire de ce 
sérum, sur lequel la France a misé 
une grande partie de sa campagne 
de vaccination, semble de plus en 
plus contrariée.


Ainsi, selon France Bleu, des 
centaines de rendez-vous ont été 
annulés dans les centres de 
vaccination de Calais, Gravelines et 
Boulogne-sur-Mer samedi et 
dimanche et près de 1200 doses 
d’AstraZeneca sont ainsi restées 
sans trouver preneur. Dans le détail, 
samedi à Calais, sur les 750 doses 
du vaccin anglo-suédois qui 
devaient être administrées à des 
patients éligibles, seules 200 l’ont 
été. Le restant étant reparti dans les 
frigos.


Même scénario à Gravelines, avec 
près de 800 doses prévues, mais où 
seulement 130 personnes se sont 
finalement présentées. Soit plus de 
600 doses orphelines... Et à 
Boulogne-sur-Mer ce dimanche, ce 
sont cette fois plus de 160 doses 
qui n’ont pas trouvé preneurs, selon 
la Voix du Nord.


En savoir +


Source Le P	arisien 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-pres-de-1200-doses-du-vaccin-
astrazeneca-boudees-dans-le-nord-pas-de-
calais-ce-week-end-05-04-2021-
V2KOOOASWFFOTMLNRDASJSTE4A.php 

🧵 


Facebook va mettre en avant vos 
amis vaccinés sur votre fil 
d’actualité. 
Dans le cadre de la lutte contre le 
Covid-19 et pour encourager ses 
membres à se faire vacciner, 
Facebook a lancé jeudi 1er avril 
deux nouveaux filtres à apposer sur 
sa photo de profil. Le réseau social 
prévoit dans les semaines à venir de 
promouvoir, dans le fil d'actualité, 
les personnes ayant utilisé ces 
filtres.


Désormais, chaque membre peut 
« montrer son soutien à la 
campagne de vaccination », en 
plaçant sur sa photo de profil un des 
deux filtres conçus en partenariat 
avec le département américain de la 
Santé et des Services sociaux : 
« Faisons-nous vacciner » ou « J’ai 
reçu mon vaccin contre le 
Covid-19 ». Quelle est l'origine de 
cette initiative ? Des études 
scientifiques montrent « l’impact 
important des normes sociales sur 
l’attitude des gens » lorsqu’il s’agit 
« de leur santé ». « Nous savons 
que les gens sont plus susceptibles 
de se faire vacciner lorsqu’ils voient 
beaucoup de proches en qui ils ont 
confiance qui le font, précise ainsi 
Facebook dans un communiqué. 
Les nouveaux filtres permettront aux 
utilisateurs de partager leur soutien 
aux vaccins Covid-19 et de voir que 
les personnes qu’ils aiment et 
respectent font de même. »

Source La Provence
3 avril 2021 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/vaccin-astrazeneca-lagence-du-medicament-confirme-un-risque-de-thrombose-rare-26-03-2021-HMAJ3BJC3NBDLOJCVUVFZQBNYE.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/vaccin-astrazeneca-lagence-du-medicament-confirme-un-risque-de-thrombose-rare-26-03-2021-HMAJ3BJC3NBDLOJCVUVFZQBNYE.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/vaccin-astrazeneca-cinq-minutes-pour-comprendre-le-debat-sur-ses-effets-indesirables-14-03-2021-DSC7UFEFNVCE7IB67RLIMUQSYY.php
https://www.google.com/search?q=france+bleu+doses+astrazenca&rlz=1C1CHBD_frFR757FR787&oq=France+Bleu+dos&aqs=chrome.0.69i59j69i57j69i60j35i39j69i60j0.1161j0j4&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://www.lavoixdunord.fr/975555/article/2021-04-04/boulogne-les-volontaires-ne-se-bousculent-toujours-pas-pour-se-faire-vacciner
https://about.fb.com/news/2021/04/encourage-your-friends-to-get-a-covid-19-vaccine/


https://www.laprovence.com/actu/en-direct/
6312655/coronavirus-facebook-va-mettre-en-
avant-vos-amis-vaccines-sur-votre-fil-
dactualite.html#menu

🧵 


Facebook annonce l’arrivée de 
filtres à apposer sur sa photo de 
profil.  
Deux versions sont prévues : la 
première pour ceux qui soutiennent 
la campagne de vaccination, la 
seconde pour ceux qui ont été 
vaccinés…


Le virus a tué l’intelligence, la 
démocratie et nous renvoie aux 
périodes les plus sombres de 
l’Occupation.


Une étape de plus est franchie, les 
réseaux sociaux distingueront les 
bons des méchants et surtout 
pénaliseront ceux qui ne pensent 
pas bien. La loi l’interdit mais la loi…


Facebook annonce l’arrivée de 
filtres à apposer sur sa photo de 
profil. Deux versions sont prévues : 
la première pour ceux qui 
soutiennent la campagne de 
vaccination, la seconde pour ceux 
qui ont été vaccinés.


« Les études montrent que les 
normes sociales peuvent avoir un 
impact important sur l’attitude des 
gens lorsqu’il s’agit de leur santé. 
Nous savons que les gens sont plus 
susceptibles de se faire vacciner 
lorsqu’ils voient beaucoup de 
proches en qui ils ont confiance qui 
le font » précise Facebook, se 
référant à une étude plaçant la 
France au dernier rang des pays 
analysés en termes d’acceptation 
de la vaccination.


Facebook ira ensuite plus loin en 
mettant les personnes vaccinées en 
avant sur le fil d’actualité de leurs 
amis. 

L’article 225-1 – Modifié par 
LOI no 2016-1547 du 18 novembre 
2016 – art. 86 – définit une liste de 
critères qui entrent dans la 
constitution d’une discrimination :


- « Constitue une 
discrimination toute 
distinction opérée entre les 
personnes physiques sur le 
fondement de leur origine, de 
leur sexe, de leur situation de 
famille, de leur grossesse, de 
leur apparence physique, de 
la particulière vulnérabilité 
résultant de leur situation 
économique, apparente ou 
connue de son auteur, de leur 
patronyme, de leur lieu de 
résidence, de leur état de 
santé, de leur perte 
d’autonomie, de leur 
handicap, de leurs 
caractéristiques génétiques, 
de leurs mœurs, de leur 
orientation sexuelle, de leur 
identité de genre, de leur âge, 
de leurs opinions politiques, 
de leurs activités syndicales, 
de leur capacité à s’exprimer 
dans une langue autre que le 
français, de leur appartenance 
ou de leur non-appartenance, 
vraie ou supposée, à une 
ethnie, une Nation, une 
prétendue race ou une 
religion déterminée ».


- « Constitue également une 
discrimination toute 

https://about.fb.com/news/2021/04/encourage-your-friends-to-get-a-covid-19-vaccine/
https://www.bfmtv.com/tech/facebook-bloque-le-compte-du-president-venezuelien-pour-avoir-promu-un-traitement-anti-covid_AD-202103290252.html
https://psyarxiv.com/srv6t/


distinction opérée entre les 
personnes morales sur le 
fondement de l’origine, du 
sexe, de la situation de 
famille, de la grossesse, de 
l’apparence physique, de la 
particulière vulnérabilité 
résultant de la situation 
économique, apparente ou 
connue de son auteur, du 
patronyme, du lieu de 
résidence, de l’état de santé, 
de la perte d’autonomie, du 
handicap, des 
caractéristiques génétiques, 
des mœurs, de l’orientation 
sexuelle, de l’identité de 
genre, de l’âge, des opinions 
politiques, des activités 
syndicales, de la capacité à 
s’exprimer dans une langue 
autre que le français, de 
l’appartenance ou de la non-
appartenance, vraie ou 
supposée, à une ethnie, une 
Nation, une prétendue race 
ou une religion déterminée 
des membres ou de certains 
membres de ces personnes 
morales ».


L’article 225-1-1 – Créé par LOI 
n°2012-954 du 6 août 2012 – art. 
3 – y ajoute les actes 
discriminatoires faisant suite à un 
harcèlement sexuel :


- « Constitue une discrimination 
toute distinction opérée entre 
les personnes parce qu’elles 
ont subi ou refusé de subir des 
faits de harcèlement sexuel tels 
que définis à l’article 222-33 ou 
témoigné de tels faits, y 
compris, dans le cas mentionné 
au I du même article, si les 
propos ou comportements 
n’ont pas été répétés »


L’article 225-2 – Modifié par LOI 
n°2012-954 du 6 août 2012 – art. 
3 – précise dans quelles situations 
la discrimination effectuée est 
répréhensible :


- « La discrimination définie 
aux articles 225-1 et 225-1-1, 
commise à l’égard d’une 
personne physique ou morale, 
est punie de trois ans 
d’emprisonnement et de 45 
000 euros d’amende 
lorsqu’elle consiste : 1° À 
refuser la fourniture d’un bien 
ou d’un service ; 2° À entraver 
l’exercice normal d’une 
activité économique 
quelconque ; 3° À refuser 
d’embaucher, à sanctionner 
ou à licencier une personne ; 
4° À subordonner la fourniture 
d’un bien ou d’un service à 
une condition fondée sur l’un 
des éléments visés à l’article 
225-1 ou prévue à l’article 
225-1-1 ; 5° À subordonner 
une offre d’emploi, une 
demande de stage ou une 
période de formation en 
entreprise à une condition 
fondée sur l’un des éléments 
visés à l’article 225-1 ou 
prévue à l’article 225-1-1 ; 6° 
À refuser d’accepter une 
personne à l’un des stages 
visés par le 2° de l’article L. 
412-8 du code de la sécurité 
sociale.

Lorsque le refus 
discriminatoire prévu au 1° est 
commis dans un lieu 
accueillant du public ou aux 
fins d’en interdire l’accès, les 
peines sont portées à cinq 
ans d’emprisonnement et à 
75 000 euros d’amende ».




Patrice Gibertie 
source Réseau International 
4 avril 2021 

https://reseauinternational.net/les-non-
vaccines-discrimines-et-punis-sur-les-reseaux-
sociaux/


https://pgibertie.com 

🧶 🧶  Les non essentiels 

« Nous on veut continuer à danser 
encore » 

Succès énorme pour HK et les 
Saltimbanks.


Kadour Hadadi : « Sur la page 
Facebook en 24h cela avait déjà 
dépassé le million ».


Ce n'est pas un exutoire, comme le 
dit le média, mais une traînée de 
bonheur partout en France.


https://twitter.com/aragon_jb/status/
1378491531263414275?s=21


🧶 🧶  Faits divers 

Gironde, La Réole 
17 points de suture pour un 
gendarme agressé lors d'un 
contrôle du couvre-feu.

Le militaire a reçu un violent coup 
de poing au visage


Les beaux jours sont de retour et il 
est parfois difficile pour les forces 
de l’ordre de faire respecter le 
couvre-feu. Nouvel exemple à La 
Réole ce jeudi soir vers 20h30, sur 
les quais. Une patrouille de 
gendarmerie a aperçu un groupe de 
personnes qui semblaient 
consommer de l’alcool raconte Sud 
Ouest.

Alors que le contrôle allait débuter, 
un homme a surgi par derrière et a 
porté un violent coup de poing au 
visage d’un des gendarmes. Le 
groupe d’individus a pris la fuite et 
l’agresseur n’a pas non plus pu être 
interpellé.


Cinq jours d’ITT
Le militaire, sérieusement blessé, a 
été conduit à l’hôpital. 17 points de 
suture lui ont été posés autour 
d’une oreille et cinq jours 
d’Incapacité totale de travail (ITT) lui 
ont été attribués.

Une enquête a été ouverte et 
confiée aux enquêteurs de la 
brigade de recherches de la 
compagnie de Langon. Ce vendredi, 
plusieurs suspects ont été 
interpellés et placés en garde à vue.


Source Actu 17 

https://actu17.fr/gironde-17-points-de-suture-
pour-un-gendarme-agresse-lors-dun-controle-
a-la-reole/


🧵

Craquage au supermarché 
Ce genre de scène pathétique 
risque de se multiplier dans un 
avenir proche.


Vidéo 1:31


https://odysee.com/$/embed/
LesTeubesDeLaTV-
LaChiffonniereVaccineeEtMasquee/
b6c2a1363ef9824a64bb85d0f6cf11aa01daf968
?


https://pgibertie.com/2021/04/03/les-non-vaccines-discrimines-et-punis-sur-les-reseaux-sociaux/
https://www.sudouest.fr/gironde/la-reole/gironde-un-gendarme-agresse-a-la-reole-lors-d-un-controle-du-couvre-feu-1929261.php
https://www.sudouest.fr/gironde/la-reole/gironde-un-gendarme-agresse-a-la-reole-lors-d-un-controle-du-couvre-feu-1929261.php


🧶 🧶  Rassemblements 
& Manifestations  

Quimperlé. Dimanche 11 avril. 
Parc Bel Air. 
Soyez nombreux à venir manifester 
pour défendre vos libertés.


Plus d'un an que le gouvernement 
déploie une stratégie inadaptée et 
maltraitante. D’autres pays s'en 
sortent mieux, voire beaucoup 
mieux.

Les Français vont mal et réclament 
un changement de gouvernement.


🧵 


Un homme s’est battu au corps à 
corps avec les gendarmes 
lors de l’acte VIII des gilets jaunes.


Source Le Parisien 

https://twitter.com/manretour/status/
1378474626825793540?s=21


🧶 🧶  Prises de position  
& Réflexions 

Juan Branco 
Invité des Incorruptibles, Sud Radio

à l’occasion de la sortie de son livre

« Abattre l’ennemi »

Editions Michel Lafon

150.000 vues en moins de 24h 
après un an de silence. 


Vidéo 53:56


cf > Culture / Livre


🧵

André Comte-Sponville. 
« Au fronton de nos mairies, il n’est 
pas écrit santé, égalité, fraternité, 
mais liberté, égalité, fraternité 
J'espère ne pas être le seul dans ce 
pays à penser que la liberté est une 
valeur supérieure à la santé. La 
santé n’est pas une valeur, c’est un 
bien… »


André Comte-Sponville 

https://www.youtube.com/watch?v=Ax4qhO_Y4ac
https://twitter.com/manretour/status/1378474626825793540?s=21
https://twitter.com/manretour/status/1378474626825793540?s=21


Source VIPol, Canal27 

https://twitter.com/franceinfoplus/status/
1378033359360819201?s=21


🧶 🧶  Médias  
& Altermédias 

DIVIZ'HEBDO 
Fabrice DI VIZIO lance une 
émission hebdomadaire 
sur sa chaîne Youtube 

« Cabinet Di Vizio »


L'émission s'intitule DIVIZ'HEBDO 
Voici le premier numéro


Vidéo 35:09




🧵 


En attendant le Strike 
Vidéo-western parodique 2:20


https://twitter.com/complotisss/status/
1378885042987012099?s=21


🧶 🧶  Hypocrisies  

Restaurants clandestins 
Gabriel Attal affirme ne « pas 
croire une seconde » à la  
présence de ministres dans des

restaurants clandestins

Alors que ce dernier l'attendait à 
« dîner prochainement » début 
février.


Vidéo 0:14


https://twitter.com/romain83188565/status/
1378761152772116481?s=21


🧵 


Au palais Vivienne, le 11 mars 
pour un agréable repas. 

Source 

https://twitter.com/paul_denton/status/
1378787901459345410?s=21


🧵 


https://www.youtube.com/watch?v=Tf1v6FGC59s


Les mondains sans masques et 
les gueux (derrière) avec 
masques. 
Pourquoi figurent-ils sur la photo ?
Un oubli fatal qui va gâcher la photo 
souvenir.


https://twitter.com/charles23678092/status/
1378957443741446145?s=21


🧵 


Au-dessus des lois 
Dîner mondain. Bal démasqué




https://twitter.com/gdonlemeilleur1/status/
1378770926314086400?s=21


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1379000709211947009?s=21


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1379028910176940033?s=21




Chalençon revient sur ses propos 

et dit qu'il faisait de l’humour. 
Gabriel Attal affirme qu'il ne connait 
pas ce monsieur. Pourtant ce 
dernier dit que c'est un ami.

Encore un scandale d'État ? À 
moins que l’état d’impunité soit tel 
que tout scandale est étouffé dans 
l’œuf ?


🧵 


Pierre-Jean Chalençon 
« J’ai l’impression qu’on vit entre 
la révolution française et le 
régime de Vichy (...)  
On utilise mon nom pour faire 
tomber le gouvernement ! »


Pierre-Jean Chalençon revient sur la 
polémique concernant des dîners 
clandestins qu’il aurait organisé


Source Touche pas à mon Poste 

https://twitter.com/tpmp/status/
1379142633457655808?s=21


🧵 

Le journaliste de BFMTV, Bruce 
Toussaint aurait lui aussi dîné 
dans un restaurant clandestin le 13 
mars 2021 à Deauville en 
Normandie d'après une image d'un 
carton d’invitation.




https://twitter.com/charles23678092/status/1378957443741446145?s=21
https://twitter.com/charles23678092/status/1378957443741446145?s=21
https://twitter.com/gdonlemeilleur1/status/1378770926314086400?s=21
https://twitter.com/gdonlemeilleur1/status/1378770926314086400?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1379000709211947009?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1379000709211947009?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1379028910176940033?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1379028910176940033?s=21
https://twitter.com/tpmp/status/1379142633457655808?s=21
https://twitter.com/tpmp/status/1379142633457655808?s=21


🧵 


Fête au ministère de 
l’enseignement supérieur pendant 
que les étudiants  
ne mangent pas à leur faim.


Vidéo 1:23

29 janvier 2021 

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1379088997931188225?s=21


🧵 


« Le vaccin n’empêche pas de 
transmettre le virus aux tiers. »


🧵 


Complotisme vs covidisme





🧵 


Le mouton du futur ? 

🧶 🧶  Les Élus de la 
République  

« Des ministres » dans des 
restaurants clandestins ? 
Ce que répond le gouvernement

Source Europe 1
1:37

https://dai.ly/x80e03z

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1379088997931188225?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1379088997931188225?s=21
https://dai.ly/x80e03z


🧵 


Anne Hidalgo. 
Des internautes ont fustigé samedi 
une « saleté » et un « enlaidissement 
» de la capitale, à coups de photos 
et de publications devenues virales. 
Des politiques leur ont emboîté le 
pas.


C'est une photo du bassin de la 
Villette souillé de déchets. Dans une 
rue, le constat d'encombrants 
amoncelés. Ailleurs, du mobilier 
urbain moqué pour sa laideur. Des 
milliers de photos sont publiées 
depuis vendredi sur Twitter, à travers 
le mot-clé #saccageParis, par des 
internautes dénonçant la «saleté» 
de la capitale dirigée par la socialiste 
Anne Hidalgo.

« Déchetterie », « ville défigurée », 
« encrassée »... Plus de 20.000 
tweets assortis de l'expression 
#saccageParis, l'une des plus 
partagées sur le réseau social en 
France samedi, ont été recensés. 
« C'est parti d'un coup de colère ! », 
a expliqué au Parisien le créateur du 
mot-clé, préférant garder 
l'anonymat sous le pseudo 
« Paname Propre » sur Twitter. « Je 
suis Parisien depuis vingt ans et j'ai 
vu la ville se dégrader depuis 
l'arrivée d'Anne Hidalgo à la tête de 
l'Hôtel de Ville », affirme cet 
habitant, qui déclare avoir été 
« proche autrefois » de la formation 
centriste UDF et n'appartenir 
aujourd'hui à « aucun parti ».


Source Le Figaro 

https://www.lefigaro.fr/politique/ville-defiguree-
dechetterie-des-milliers-de-photos-mises-en-
ligne-pour-denoncer-un-saccage-de-paris-par-
anne-hidalgo-20210404


🧶 🧶  Élections 

Liste des pro confinement, pro 
vaccin, pro carnet vaccinal





🧶  

International 

🧶 🧶  Réseaux sociaux

🧶 🧶  Tourisme

🧶 🧶  Dictature

🧶 🧶  Mondialisation

🧶 🧶  Destruction 

🧶 🧶  Forces & nature

🧶 🧶  Dystopie

🧶 🧶  Solution (s) ?


🧶 🧶  Réseaux sociaux 

https://www.leparisien.fr/paris-75/saccageparis-le-coup-de-colere-contre-l-etat-de-paris-gronde-sur-les-reseaux-sociaux-03-04-2021-8430608.php


« Les données de 533 millions de 
comptes Facebook viennent 
d’être divulguées gratuitement » 
a tweeté samedi matin Alon Gal, 
directeur technique de l’agence 
anti-cybercriminalité Hudson Rock, 
fustigeant l'« absolue négligence » 
de Facebook.


Il y a des noms complets, des 
numéros de téléphone, dates de 
naissance et, dans certains cas, des 
adresses e-mail… Des données 
concernant plus de 500 millions 
d’utilisateurs Facebook et issues 
d’une fuite survenue en 2019 ont été 
mises en ligne sur un forum de 
hackers, a rapporté samedi le site 
Business Insider, confirmant les 
informations d’un expert en 
cybercriminalité.


Environ 20 millions de comptes 
français 
« Il s’agit de données anciennes » 
dont la fuite « avait déjà été 
rapportée dans les médias en 2019. 
Nous avons trouvé et réparé ce 
problème en août 2019 », a réagi un 
porte-parole de Facebook. Business 
Insider affirme toutefois avoir pu 
vérifier que certains numéros de 
téléphone fuités appartenaient 
toujours aux propriétaires des 
comptes Facebook concernés.


Près de 20 millions de comptes 
français et 32 millions de comptes 
américains, entre autres, pourraient 
être affectés, indiquait Alon Gal sur 
Twitter en janvier, lorsqu’un 
utilisateur cherchait alors encore à 
vendre ces données sur le même 
forum.


Ce n’est pas la première fois que 
des données de millions 
d’utilisateurs du premier réseau 
social – qui compte près de 
2,8 milliards d’utilisateurs mensuels 
– se trouvent mises en ligne. Révélé 
en 2018, le scandale Cambridge 
Analytica, un cabinet britannique 
ayant détourné les données 
personnelles de dizaines de millions 
d’utilisateurs de Facebook à des 
fins de propagande politique, avait 
durablement terni la réputation du 
réseau social sur la question de la 
confidentialité des données.


Source 20 minutes 
3 avril 2021 

https://www.20minutes.fr/high-tech/
3013623-20210403-facebook-donnees-500-
millions-comptes-mises-ligne


🧶 🧶  Tourisme 

Une famille va être éjectée d'un 
vol Spirit Airlines Orlando-New 
York  
parce que leur enfant de 2 ans 
mange sans masque. 


Vidéo 2:20


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1379116227344404485?s=21


🧵 


Chantage vaccinal. Ces 
destinations étrangères  
où pourront voyager les touristes 
français vaccinés cet été


Les restrictions sanitaires ont encore 
été durcies en France par le 
président de la République 

https://twitter.com/UnderTheBreach/status/1378314424239460352
https://www.20minutes.fr/high-tech/facebook/
https://www.businessinsider.fr/


Emmanuel Macron. Et les mesures 
déjà en vigueur dans 19 
départements ont été étendues à 
l'ensemble du pays. Dans ce 
contexte morose, rêver d'ailleurs et 
penser à ses futures vacances peut 
aider à garder le moral et à aller de 
l'avant. Si vous avez envie de partir 
au cours des prochains mois et 
notamment cet été, plusieurs pays 
ont déjà annoncé qu'ils rouvraient 
leurs frontières ou allaient le faire 
pour les touristes ayant déjà eu le 
Covid-19 ou qui ont pu se faire 
vacciner contre la maladie.
Un projet de « certificat vert 
numérique » a été présenté en mars 
par la Commission européenne et 
devrait être mis en place au cours 
du mois de juin. Gratuit, il sera doté 
d'un QR code à présenter sous une 
forme numérique ou papier lors des 
contrôles dans les pays membres de 
l'Union européenne. Et ce, quel que 
soit le mode de transport utilisé 
(avion, train, voiture). Ce document 
« prouvera qu'une personne a été 
vaccinée contre la Covid-19, a reçu 
un résultat négatif à un test de 
dépistage ou a guéri de la 
Covid-19 », explique la Commission.

Le certificat devrait spécifier la date 
et le vaccin reçu. Un document qui 
sera sûrement bien utile au-delà des 
frontières de l'Union européenne, 
pour voyager dans des pays plus 
lointains. En attendant l'instauration 
d'une sorte de passeport vaccinal, 
voici les États qui acceptent déjà ou 
ont annoncé qu'ils accepteraient cet 
été les touristes vaccinés sur leur 
territoire :

Grèce
Harry Theoharis, le ministre du 
Tourisme, a annoncé que les 
touristes étrangers pourraient 
revenir en Grèce le 14 mai, un mois 
avant l'ouverture de la saison 
touristique 2021, rapporte Le Figaro. 
« Les touristes seront accueillis si, 
avant de voyager, ils ont été 
vaccinés, ont des anticorps (sont 
guéris du coronavirus, ndlr) ou un 
test négatif. Tous les touristes seront 
soumis à des tests aléatoires », a-t-il 
précisé.

Seychelles
Les Seychelles sont le premier pays 
à avoir décider de rouvrir ses 
frontières aux touristes du monde 
entier, dès lors qu'ils ont au 
préalable été vaccinés. Les 
voyageurs sont simplement tenus de 
présenter des documents certifiant 
qu'ils ont reçu la seconde dose du 
vaccin au moins deux semaines 
auparavant. IIs doivent en plus 
présenter la preuve d'un test PCR 
négatif valide 72 heures avant leur 
voyages.

Géorgie
Depuis le 1er février, les voyageurs 
de toutes les nationalités peuvent 
entrer en Géorgie à condition de 
venir par voie aérienne et de 
présenter à la frontière une preuve 
de deux doses de vaccination anti-
Covid, indique l'ambassade de 
France à Tbilissi. Tous les types de 
vaccins sont acceptés. Les 
frontières terrestres restent quant à 
elles fermées pour le moment.

Pologne
Les personnes vaccinées, issues de 
l'espace Schengen, dont la France 
fait partie, seront exemptées de la 

https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/fr/ip_21_1181
https://www.lefigaro.fr/voyages/la-grece-espere-rouvrir-aux-touristes-mi-mai-misant-sur-l-acceleration-de-la-vaccination-20210311
https://www.businessinsider.fr/les-seychelles-premier-pays-a-exiger-la-vaccination-des-touristes-186391
https://www.businessinsider.fr/les-seychelles-premier-pays-a-exiger-la-vaccination-des-touristes-186391
https://www.businessinsider.fr/les-seychelles-premier-pays-a-exiger-la-vaccination-des-touristes-186391
https://www.businessinsider.fr/les-seychelles-premier-pays-a-exiger-la-vaccination-des-touristes-186391
https://ge.ambafrance.org/COVID-19-la-Georgie-ouvre-ses-frontieres-aux-ressortissants-francais
https://ge.ambafrance.org/COVID-19-la-Georgie-ouvre-ses-frontieres-aux-ressortissants-francais
https://ge.ambafrance.org/COVID-19-la-Georgie-ouvre-ses-frontieres-aux-ressortissants-francais


quarantaine dès lors qu'ils sont 
vaccinés et peuvent donc se rendre 
en Pologne, selon l'ambassade de 
France à Varsovie.

Roumanie
Les voyageurs qui présentent une 
attestation de vaccination certifiant 
que la seconde dose a été 
administrée au moins dix jours avant 
l'arrivée sur le territoire n'ont pas 
besoin d'effectuer de quarantaine à 
leur arrivée en Roumanie, selon 
l'amabassade de France à Bucarest. 
La même règle s'applique aux 
personnes pouvant prouver avoir été 
déjà infectées par le Covid-19 entre 
14 et 90 jours avant leur arrivée.

Estonie
Les touristes vaccinés peuvent se 
rendre en Estonie sans avoir à subir 
de quarantaine à l'arrivée, selon 
ERR, la radio-télévision nationale 
estonienne. La même exemption 
s'applique à ceux qui ont déjà 
contracté le coronavirus au cours 
des six mois précédents et se sont 
depuis rétablis, à condition qu'ils en 
aient également la preuve.

Les certificats de vaccination doivent 
impérativement être rédigés en 
anglais, en estonien ou en russe.

Équateur

Les touristes peuvent se rendre en 
Equateur dès lors qu'ils sont en 
capacité de présenter leur carnet de 
vaccination contre le Covid-19, 
précise France Diplomatie. Ils 
doivent sinon présenter un PCR ou 
antigénique négatif de mois de 72h. 
En outre, les voyageurs qui ont déjà 
eu le coronavirus il y a plus d'un 
mois, et qui continuent d'avoir un 
résultat positif au test PCR malgré 
l'absence de symptômes, sont 
autorisés à entrer sur le territoire, à 
condition de présenter un certificat 
médical délivré dans le pays 
d'origine qui garantit leur bonne 
santé.

Islande
À partir du 1er mai, les personnes qui 
ont déjà contracté le Covid-19 ou qui 
ont pu être vaccinées contre le virus 
seront exemptées de toutes 
restrictions à la frontière du pays, 
précise le magazine spécialisé dans 
le tourisme TourMag.

Madère
Les touristes pouvant présenter un 
certificat de vaccination stipulant la 
réception des deux doses et le 
respect de la période d'activation du 
système immunitaire sont 
exemptées de présenter un test 
PCR négatif à leur arrivée sur le 
territoire, explique TourMag. De 
même pour les voyageurs qui 
peuvent apporter la preuve qu'ils ont 
déjà eu le Covid-19 lors des 90 
derniers jours. Ils devront toutefois 
toujours présenter un test PCR 
négatif avant de monter dans l'avion, 
effectué dans les 72 heures 
précédant leur départ.

Liban
Les voyageurs peuvent atterrir à 
l'aéroport international Rafic Hariri 
de Beyrouth sans avoir à subir de 
quarantaine, à condition d'avoir reçu 
la deuxième dose du vaccin 15 jours 
auparavant, selon l'ambassade 
américaine au Liban.

Thaïlande

https://pl.ambafrance.org/COVID-19-restrictions-en-Pologne-pour-limiter-la-propagation-de-l-epidemie
https://pl.ambafrance.org/COVID-19-restrictions-en-Pologne-pour-limiter-la-propagation-de-l-epidemie
https://ro.ambafrance.org/Informations-generales-COVID-19-en-Roumanie
https://news.err.ee/1608094657/quarantine-rule-lifted-for-arrivals-with-proof-of-covid-19-vaccination
https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/conseils-aux-voyageurs/conseils-par-pays-destination/equateur/
https://www.tourmag.com/Islande-les-personnes-ayant-eu-la-covid-ou-vaccinees-seront-exemptees-de-restrictions-a-la-frontiere_a107172.html
https://www.tourmag.com/Pays-destinations-ou-partir-a-l-etranger-quand-on-est-vaccine-contre-la-covid-19_a107211.html
https://lb.usembassy.gov/covid-19-information/
https://lb.usembassy.gov/covid-19-information/
https://lb.usembassy.gov/covid-19-information/


La Thaïlande va autoriser les 
touristes vaccinés à visiter 6 
provinces, dont celle de Phuket qui 
sera libre de toute quarantaine à 
partir de juillet, détaille le site 
spécialisé sur le pays 
ToutlaThaïlande. Mais seuls les 
touristes vaccinés venus de nations 
« partenaires », comme la Chine et 
Singapour, où l'épidémie apparaît 
sous contrôle, devraient être 
acceptés dans un premier temps, 
prévient Les Echos. La quarantaine 
de sept jours doit être levée le 1er 
octobre pour les autres destinations 
touristiques du pays.

Espagne, Italie, Danemark, Suède…
L'Espagne, comme l'Italie, se dit 
prête à lancer une procédure pour 
mettre en place un passeport 
vaccinal dès que possible, avant 
même le début des vacances d'été. 
Mais pour l'instant, rien n'est 
encore définitivement acté. 
Comme pour d'autres pays, à 
l'image du Danemark et de la 
Suède, qui comptent adopter le 
passeport vaccinal dans les 
prochains mois, il faut encore 
attendre avant d'être véritablement 
fixé et de réserver pour des 
vacances dans ces contrées.

Thomas Chenel 
Source Business Insider France 
3 avril 2021 

https://www.businessinsider.fr/ces-
destinations-etrangeres-ou-pourront-voyager-
les-touristes-francais-vaccines-cet-
ete-187088#thailande


🧶 🧶  Dictature 

Dictature sanitaire. La froide 
réalité 
Vous pensez que nous sommes 
toujours dans un monde libre ?

Vous pensez que nous sommes 
toujours en démocratie ?

Vous vous dites peut-être que cela 
ne vous concerne pas car ces 
images viennent d'ailleurs.

Ouvrez les yeux, ça se passe aussi 
ici, dans votre propre pays, en ce 
moment même.


Vidéo 4:51


vidéo sous-titrée 

traduction : Shining traduction 

https://rumble.com/vfcaz5-dictature-sanitaire-
la-froide-ralit....html


Lien de la vidéo originale


🧶 🧶  Forces, Nature  
& Écologie 

Déchainement des éléments 
Avril 2021. 

Turquie, Indonésie, Brésil, Argentine, 
Irlande, Guatemala, Arabie-
Saoudite…

🧵 


https://www.youtube.com/watch?v=6vBoJ7L5irk
https://toutelathailande.fr/news/la-thailande-approuve-le-plan-de-reouverture-au-tourisme-etranger/
https://www.lesechos.fr/monde/asie-pacifique/covid-la-thailande-teste-le-tourisme-sous-conditions-strictes-pour-les-etrangers-vaccines-1302718
https://www.businessinsider.fr/ces-destinations-etrangeres-ou-pourront-voyager-les-touristes-francais-vaccines-cet-ete-187088#thailande
https://www.businessinsider.fr/ces-destinations-etrangeres-ou-pourront-voyager-les-touristes-francais-vaccines-cet-ete-187088#thailande
https://www.businessinsider.fr/ces-destinations-etrangeres-ou-pourront-voyager-les-touristes-francais-vaccines-cet-ete-187088#thailande
https://www.businessinsider.fr/ces-destinations-etrangeres-ou-pourront-voyager-les-touristes-francais-vaccines-cet-ete-187088#thailande


Une catastrophe écologique 
majeure avance masquée


🧶  

Angleterre 

🧶  

Matchs de football et boîtes de 
nuit : un passeport vaccinal  
expérimenté dès la mi-avril au 
Royaume-Uni.


Le premier ministre, Boris Johnson, 
doit en détailler le fonctionnement 
lundi. L’Union européenne a 
présenté un projet similaire pour les 
déplacements entre États membres.

Le gouvernement britannique a 
annoncé, dimanche 4 avril, prévoir 
de tester dès la mi-avril en 
Angleterre un système de passeport 
sanitaire pour permettre la reprise 
d’activités très affectées par la 
pandémie, comme les matchs de 
football et les événements en salles.
Alors que le Royaume-Uni a 
commencé à lever progressivement 
de strictes restrictions en place 
depuis de longs mois, fort du succès 
de sa campagne de vaccination, ce 
projet sera détaillé, lundi, par le 
premier ministre, Boris Johnson, qui 
annoncera également de nouvelles 
règles pour les vacances à 
l’étranger, interdites jusqu’au 17 mai 
au moins. « Nous faisons tout notre 
possible pour permettre la 
réouverture de notre pays (…) de la 
manière la plus sûre possible », a 
déclaré le dirigeant conservateur 
dans un communiqué.

Ainsi, une « certification du statut 
Covid », indiquant qu’une personne 
a été vaccinée, qu’elle est négative 
au coronavirus ou qu’elle dispose 
d’anticorps, sera développée « au 
cours des prochains mois » pour 
permettre des rassemblements de 
masse. Il ne sera pas exigé dans les 
transports publics et les commerces 
essentiels, ni dans les pubs lors de 
leur réouverture.

« Discriminatoire » pour soixante-
dix députés
Neuf essais-pilotes seront lancés 
dès la mi-avril, notamment pour la 
demi-finale puis la finale de la 
Coupe d’Angleterre de football au 
stade de Wembley, lors d’une soirée 
en boîte de nuit et une conférence à 
Liverpool. Le service public de santé 
travaille à un moyen permettant de 
montrer son statut via une 
application ou sous format papier, 
selon Downing Street. Ce projet de 
passeport sanitaire a été accueilli 
avec hostilité par plus de 70 députés 
britanniques de tout l’échiquier 

https://www.lemonde.fr/idees/article/2021/03/18/boris-johnson-a-tort-sur-le-brexit-mais-raison-sur-les-vaccins-contre-le-covid-19_6073649_3232.html
https://www.lemonde.fr/idees/article/2021/03/18/boris-johnson-a-tort-sur-le-brexit-mais-raison-sur-les-vaccins-contre-le-covid-19_6073649_3232.html
https://www.lemonde.fr/idees/article/2021/03/18/boris-johnson-a-tort-sur-le-brexit-mais-raison-sur-les-vaccins-contre-le-covid-19_6073649_3232.html


politique, qui l’ont jugé 
« discriminatoire ».

De nombreux pays sont en train de 
réfléchir à la mise en place d’un 
passeport sanitaire et certains l’ont 
déjà lancé. L’Union européenne a 
présenté en mars un projet de 
certificat, réclamé par des pays très 
dépendants du tourisme comme la 
Grèce, visant à faciliter les 
déplacements sur son territoire dans 
la perspective de la saison estivale.
Concernant les voyages à l’étranger, 
le gouvernement britannique prévoit 
un système de feu tricolore pour 
classer les pays selon le degré 
d’avancement de leur campagne de 
vaccination, leur taux de 
contaminations ou la présence de 
variants. Les destinations « vertes » 
seront exemptes de quarantaine au 
retour, contrairement aux pays 
« orange » et « rouge ». La liste des 
pays n’a pas encore été établie.

Source Le Monde
4 avril

https://www.lemonde.fr/international/article/
2021/04/04/matchs-de-football-et-boites-de-
nuit-un-passeport-vaccinal-experimente-des-la-
mi-avril-au-royaume-uni_6075542_3210.html

🧶  

Allemagne  

🧶  

Augustusburg.  
Hôtels, restaurants et magasins 
rouvrent dans le cadre d'une 
expérimentation QR CODE  
+ Masques + Gestes Barrières


Source EuroNews 
Video 1:05 



🧶  

Serbie 

🧶 


Belgrade. Marche contre les 
mesures liberticides. 

https://twitter.com/wemustrisenow/status/
1378450160066260993?s=21


🧵 


Assaut du parlement en Serbie. 
Résultat : plus de couvre-feu.  
C'est aussi simple que ça.


Vidéo 1:44


https://twitter.com/qameleon_/status/
1378841569403547656?s=21


https://www.youtube.com/watch?v=e80kTmiXIqM
https://www.lemonde.fr/economie/article/2021/01/12/covid-19-gouvernements-et-acteurs-du-tourisme-divises-sur-l-opportunite-d-un-passeport-vaccinal_6066030_3234.html
https://www.lemonde.fr/international/article/2021/04/04/matchs-de-football-et-boites-de-nuit-un-passeport-vaccinal-experimente-des-la-mi-avril-au-royaume-uni_6075542_3210.html
https://www.lemonde.fr/international/article/2021/04/04/matchs-de-football-et-boites-de-nuit-un-passeport-vaccinal-experimente-des-la-mi-avril-au-royaume-uni_6075542_3210.html
https://www.lemonde.fr/international/article/2021/04/04/matchs-de-football-et-boites-de-nuit-un-passeport-vaccinal-experimente-des-la-mi-avril-au-royaume-uni_6075542_3210.html
https://www.lemonde.fr/international/article/2021/04/04/matchs-de-football-et-boites-de-nuit-un-passeport-vaccinal-experimente-des-la-mi-avril-au-royaume-uni_6075542_3210.html
https://twitter.com/qameleon_/status/1378841569403547656?s=21
https://twitter.com/qameleon_/status/1378841569403547656?s=21


🧶  

Pays-Bas  

🧶 


Amsterdam. Manifestation contre 
les restrictions sanitaires  
comme chaque dimanche depuis 
plus de deux mois.


Vidéo 0:24


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1378738774633553924?s=21


🧶  

Espagne 

🧶 


Plage. Le port du masque imposé  
jusque dans l’eau 

Un nouveau décret du 
gouvernement espagnol oblige à 
porter le masque dès six ans sur 
tout le territoire. Mais la levée de 
boucliers des gouvernements 
locaux, notamment dans les zones 
balnéaires, pourrait forcer les 
autorités à revoir la législation.


Un décret du gouvernement 
espagnol publié le 30 mars a 
officialisé le port du masque 
obligatoire sur tout le territoire, 
même lorsqu'une distance de 
sécurité de 1,5 mètre peut être 
respectée sur la voie publique, 
jusque sur les plages... et dans 
l'eau. La mesure a été accueillie 
avec une grande réserve par les 
professionnels du tourisme. 

Jusqu'à présent, les gouvernements 
régionaux étaient libres d'adapter 
les restrictions, avec quelques 
exceptions pour des situations 
particulières, comme la plage. La 
législation, entrée en vigueur le 31 
mars, rend le port du masque 
obligatoire dès l'âge de six ans. 
Seuls les adultes pratiquant un sport 
sont exemptés. Quiconque ne s'y 
conforme pas s'expose à une 
amende de 100 euros. 

En Espagne, depuis mai 2020, le 
masque était obligatoire dans les 
transports, les espaces fermés et, 
jusqu'ici, sur la voie publique lorsqu'il 
n'était pas possible de maintenir la 
distance de sécurité de deux 
mètres. Mais cette dernière 
précision a été retirée dans la 
dernière mouture du texte de 
la «nouvelle normalité», comme 
l'appelle l'Espagne depuis le 
printemps 2020. «Il est important 
que les citoyens le sachent, nous ne 
sommes pas arrivés à une phase de 
relâchement, et nous ne pouvons en 
aucune manière nous permettre 
d'être imprudents», avait expliqué la 
porte-parole du gouvernement Maria 
Jesus Montero lors d'une 
conférence de presse. 

La ministre de la Santé envisage de 
modifier la loi 

Les réactions dans les stations 
balnéaires espagnoles face aux 
nouvelles restrictions pourraient 
néanmoins pousser les autorités à 



revoir certaines règles. Les 
gouvernements locaux des îles 
Baléares et des îles Canaries ont 
déclaré que la loi ne serait pas 
appliquée dans les piscines et sur 
les plages, rapporte le quotidien 
britannique The Times, au motif que 
ce décret national ne prévalait pas 
sur la législation régionale. 

Auprès d'El Pais, l'association des 
hôtels de Benidorm, dans la 
province d'Alicante, a jugé l'initiative 
du gouvernement central 
« excessive ». 
Selon Nuria Montes, la secrétaire 
générale de l'association, « les 
mesures de sécurité qui ont été 
prises l'an dernier pour créer 
des zones particulières sur les 
plages, y surveiller les distances et 
le respect de la réglementation, se 
sont avérées efficaces ». « Si vous 
êtes avec des personnes du même 
ménage dans des zones de quatre 
mètres sur quatre en maintenant 
une distance sociale, nous ne 
comprenons pas pourquoi il serait 
nécessaire de porter un masque 
pour prendre un bain de soleil », a-t-
elle expliqué au quotidien espagnol. 

La commission nationale de la santé 
a donc annoncé qu'elle allait réviser 
les restrictions. Quelques heures 
après l'entrée en vigueur du 
nouveau décret, la ministre de la 
Santé Carolina Darias a 
déclaré souhaiter voir «si la loi nous 
permet un certain degré de 
manœuvre».

En savoir +
RT France

https://francais.rt.com/international/85372-
covid-19-espagne-port-masque-impose-jusque-
plage-et-dans-leau

🧵 


Cancel culture 
Dragon Ball déprogrammé d'une 
chaîne locale espagnole pour 
« sexisme »


Une chaîne de télévision locale 
espagnole, diffusée notamment à 
Valence, a décidé de ne pas 
programmer le célèbre dessin animé 
Dragon Ball malgré les demandes 
des fans. La direction invoque le 
sexisme de ce programme né dans 
les années 80. Dragon Ball, 
le dessin animé à succès des 
années 90, ne semble plus en 
accord avec les exigences 
antisexistes de certains médias en 
2021. El País rapporte ainsi qu'un 
fan club de Dragon Ball composé de 
plus de 10 000 membres de Valence 
(Espagne) aurait demandé en ce 
début d'année à ce que la chaîne de 
télévision publique À Punt media 
rediffuse la série.


En savoir + 

RT France 

https://francais.rt.com/international/85329-
cancel-culture-chaine-locale-espagnole-
renonce-diffuser-dessin-anime-dragon-ball


🧶  

Italie  

🧶 


https://francais.rt.com/international/85372-covid-19-espagne-port-masque-impose-jusque-plage-et-dans-leau
https://francais.rt.com/international/85372-covid-19-espagne-port-masque-impose-jusque-plage-et-dans-leau
https://francais.rt.com/international/85372-covid-19-espagne-port-masque-impose-jusque-plage-et-dans-leau
https://francais.rt.com/international/85329-cancel-culture-chaine-locale-espagnole-renonce-diffuser-dessin-anime-dragon-ball
https://francais.rt.com/international/85329-cancel-culture-chaine-locale-espagnole-renonce-diffuser-dessin-anime-dragon-ball
https://francais.rt.com/international/85329-cancel-culture-chaine-locale-espagnole-renonce-diffuser-dessin-anime-dragon-ball


Lundi de Pâques à Pomigliano 
d'Arco (Naples). 

Les policiers locaux chassent les 
familles avec enfants du parc.


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1379033752400244736?s=21 


🧵 


Ceci n’est pas un film 
Vidéo 0:30


https://twitter.com/radiosavana/status/
1378734380181565441?s=21


🧵 


Venise. Pourquoi renoncer à vivre 
par peur de mourir ? 

Un petit air de « la Vita è bella », 

en gondole sur le canal.


https://twitter.com/taquin_mauve/status/
1378031303451406347?s=21 

🧶  

Canaries 

🧶 


Tourisme tranquille 
Plage, Soleil & Parasols


https://twitter.com/radiosavana/status/
1378360350328954883?s=21


🧶  

Iran 

🧶 


Téhéran  
Les chrétiens fêtent Pâques.


https://twitter.com/cuisineroyale2/status/
1378642761813987328?s=21 

🧶  

Israël 

🧶 


Nos médias nous rabâchent du 
matin au soir que tout se passe 
bien et que la vie a repris son court


Regardez la photo et zoomer sur la 
banderole au fond, vous allez 
comprendre que ça ne va pas si 
bien que ça en Israël.


🧶  

Egypte 

🧶 




Transfert de 22 momies royales 
vers le Musée National de la 
civilisation égyptienne 
Un spectacle extraordinaire a eu lieu 
au Caire aujourd’hui. 

Parmi les momies : 

Ramsès II, ou encore Hatchepsout.  

Source Le Parisien 

https://twitter.com/conflitsfrance/status/
1378461559748452352?s=21


🧶  

Côte d’Ivoire  

🧶 


Flagrante fausse vaccination 
Celle de Philippe Poinsot 
représentant de l'ONU en Côte 
d'Ivoire. 

Vidéo 2:36


https://odysee.com/$/embed/Philippe-Poinsot-
(ONU)-et-sa-Fausse-Vaccination-COVID-19-
en-Côte-D%27Ivoire/
4f34d3bf9e5096b705ebe12253d36ca32c2d27
77?


🧶  

Cameroun  

🧶  

« Réveillez vous ou 
disparaissez ! Le programme est 
clair ! On veut nous imposer le 
confinement dans un continent 
qui n’a pas de malade,  
qui a vaincu la maladie. 

Ils vont attraper les gens dans leur 
maison, les vacciner de force. C’est 
ça la politique ? Et tous les 
opposants se taisent… Les gens 
perdront leur propriété au moi 
d’août. On vous prendra tout… On 
vous dit que vous aurez droit à ce 
qui vous ai du que lorsque vous 
serez vacciné. D’ici juin, le 
passeport nous sera imposé, on ne 
pourra pas voyager… L’agenda est 
clair ! C’est pour ça qu’il fallait que 
Biden soit élu aux États-Unis. M. 
Macron a demandé les pleins 
pouvoirs en France. Pour faire 
quoi ? Depuis qu’il tue, il massacre 
les Français et personne ne 
parle…? » 


Le président du nouveau 
mouvement populaire Banda Kani 
dévoile l'agenda des mondialistes 


COVID19 > Vaccination Covid > 
confinement > Dictature Sanitaire


Vidéo 2:20


https://twitter.com/aminejendnba/status/
1378796937437179907?s=21


🧶  

Inde  

🧶 


L'État le plus riche de l'Inde, le 
Maharashtra (114M d'habitants), 
fermera les centres commerciaux, 
cinémas, bars, restaurants et lieux 



de culte à partir de ce soir, avec 
confinement complet le week-end.


Rajendra Jadhav, Abhirup Roy 
Source India Top News 
4 avril 2021 
Anglais 

https://www.reuters.com/article/us-health-
coronavirus-india-maharashtra/indias-richest-
state-says-to-impose-new-covid-19-
restrictions-weekend-lockdown-
idUSKBN2BR0DI?
il=0%20target=%22_blank%22%20rel=%22no
opener


🧶  

Canada  

🧶 


Un médicament peu dispendieux 
utilisé pour combattre les 
infections parasitaires s’est révélé 
très efficace  
contre le coronavirus lors de tests 
en laboratoire, révèlent des 
chercheurs australiens.


Un espoir ? La voix de l'Est est un 
journal Québécois et l'article date du 
2 avril. 

Le médicament en question, 
l’ivermectine, aurait tué le virus 
SARS-CoV-2 en moins de 48 
heures.


Il est largement utilisé depuis des 
décennies, notamment pour 
combattre les poux, la gale et 
d’autres infections causées par des 
parasites.


Selon l’étude qui sera publiée sous 
peu par le journal médical Antiviral 
Research, l’Ivermectine a empêché 
le virus de se reproduire. Les 
chercheurs ont infecté des cellules 
avec le SARS-CoV-2. Une seule 
dose d’Ivermectine avait 
grandement réduit l’activité du virus 
après 24 heures; après 48 heures, le 
virus avait été éliminé.


Un des auteurs de l’étude a 
expliqué que l’Ivermectine semble 
cibler une molécule dont le virus a 
besoin pour se reproduire. 
L’Ivermectine ralentirait donc 
suffisamment la prolifération du 
virus pour permettre au système 
immunitaire de prendre le dessus.


Lors d’études précédentes, 
l’Ivermectine avait démontré une 
efficacité face à des maladies 
comme la dengue et une capacité à 
freiner des infections semblables à 
la COVID-19, comme le virus du Nil 
occidental.

D’autres tests sont maintenant 
nécessaires pour vérifier si 
l’Ivermectine fonctionne aussi bien 
in vivo.


Jean-Benoît Legault 
Source La voix de l'Est 
2 avril 2021 

🧶  

Mexique 

🧶 


« Ils sont littéralement en train 
d'anéantir le taux de létalité du 
covid à Mexico »




Arrêtez ce que vous êtes en train de 
faire, et regardez le Dr Pierre Kory 
expliquer ce qui se passe à Mexico.


La même chose pourrait se passer à 
Paris ou à Genève. 

Source FLCCC Alliance 

Vidéo 2:11


https://twitter.com/gabinjean3/status/
1378603125083406339?s=21


🧶  

Brésil 

🧶 


Au Brésil, 5 fois moins de morts 
d'un État à l'autre : l'impact des 
traitements précoces ? 

Le professeur Francisco Emmerich 
vient de publier une étude sur l’effet 
des traitements précoces au Brésil 
et plus particulièrement la 
comparaison de deux États 
proches, Para et Amazonas.


Historiquement, 
l’hydroxychloroquine et 
l’ivermectine étaient en vente libre 
au Brésil et étaient utilisés de 
manière courante, sans qu’aucun 
problème n’ait été relevé. 


En mars 2020, l’hydroxychloroquine 
est passée sous ordonnance. Pour 
l’ivermectine c’est le 22 juillet que la 
vente est passée sous ordonnance 
avant de revenir en vente libre le 1er 
septembre 2020. Un pharmacien 
brésilien nous confie : 
« ces médicaments ont été très 
demandés et nous avons connu une 
pénurie dans certains États ». 


Ceci est confirmé dans l’étude du Pr 
Emmerich qui va plus loin en 
expliquant qu’il y a eu une hausse 
des prix.


Résumé de l’étude

Le Brésil et de nombreux pays 
connaissent actuellement une 
deuxième vague d'épidémie de 
COVID-19. L'objectif de cette étude 
est de comparer les résultats avec 
des échantillons statistiques 
impliquant des millions de 
personnes dans les deux plus 
grands États voisins du Brésil, 
Amazonas et Pará, qui dans la 
première vague étaient similaires, 
mais montrent maintenant des 
résultats significativement différents 
dans la lutte contre le 
COVID-19. Lors de la première 
vague, en mai 2020, les maximums 
de décès quotidiens moyens sur 7 
jours par population d'Amazonas et 
du Pará étaient similaires : 
respectivement 15,7 et 17,1 décès 
par jour par million d'habitants, soit 
un ratio 15,7 / 17,1 = 0,92 ≈ 1.


Maintenant, dans la deuxième 
vague d'épidémie de COVID-19, 
Amazonas a connu une situation 
plus grave alors que dans le même 
temps, l’état de Pará a connu une 
augmentation bien plus faible de la 
mortalité. 


La mortalité cumulée par population 
du 11 novembre 2020 au 15 mars 
2021 est de 1645 décès par million 
d'habitants pour l’Amazonas et 
alors que dans le Pará elle est de 
296. 




Amazonas présente donc une 
mortalité cumulée par population 
plus de cinq fois supérieure à celle 
du Pará (1645/296 = 5,55). 


Les autorités du Para ont joué un 
rôle essentiel dans la promotion du 
traitement précoce démontrant ainsi 
l’autonomie des divers États 
fédéraux au Brésil. Les autorités ont 
organisé l'approvisionnement 
auprès des fournisseurs, et mis les 
médicaments à disposition du 
système de santé public. Cela 
permettait aux patients de recevoir 
les médicaments lors de la 
consultation – un moyen très 
efficace d’assurer le traitement 
précoce. Le médecin Alexandre 
Wolkoff avait déclaré lors de son 
debriefing que « plus de 4000 
médecins avaient traité plus de 
200 000 patients avec des 
traitements précoces avec succès. »


À l’inverse dans l'État d'Amazonas, 
il était difficile de trouver les 
médicaments, même si un médecin 
les prescrivait.


L’auteur de l’étude conclut donc 
que :


« Des recherches approfondies 
futures peuvent fournir une réponse 
fondée pour expliquer cette 
différence significative, mais le 
soutien explicite du gouvernement 
de l'État du Pará, dès le 21 mai 
2020, d’un traitement ambulatoire 
précoce peut avoir joué un certain 
rôle sur ce résultat. »


Source FranceSoir 
4 avril 2021 

https://www.francesoir.fr/societe-sante-
politique-monde/bresil-5-fois-moins-de-morts-
dans-letat-du-para-que-lamazonas-les


🧶  

Argentine 

🧶 


Le président argentin, bien que 
vacciné, testé positif au Covid-19  
Le président argentin Alberto 
Fernandez, qui a été vacciné contre 
le Covid-19 avec le sérum russe 
Spoutnik V, est positif au virus, a 
confirmé samedi son équipe 
médicale après un test PCR.

« À la fin de la journée d'aujourd'hui 
(vendredi, ndlr), après que j'ai 
présenté une fièvre de 37,3 et un 
léger mal de tête, on m'a fait un test 
antigénique dont le résultat a été 
positif », avait déclaré vendredi M. 
Fernandez sur son compte Twitter.


l'Unité médicale présidentielle a 
annoncé samedi, dans un 
communiqué officiel, que « le 
diagnostic de l'infection par le 
Covid-19 est confirmé par le PCR 
positif ». « Le tableau clinique est 
bénin, en grande partie grâce а 
l'effet protecteur du vaccin reçu », 
a-t-elle ajouté.


Le président, qui a eu 62 ans 
vendredi et se trouve en isolement 
par précaution, a déclaré être "dans 
un bon état physique".


« Je n'ai aucune idée de comment 
j'ai été contaminé. Je suis quelqu'un 
de prudent. Sans le vaccin, je 
passerais un très mauvais 
moment », a-t-il déclaré а une radio.


https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/video-le-debriefing-du-dr-wolkoff-et-du-dr-fonseca-medecins-bresiliens
https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/video-le-debriefing-du-dr-wolkoff-et-du-dr-fonseca-medecins-bresiliens
https://www.lepoint.fr/tags/twitter


« Bien que j'aurais aimé finir la 
journée de mon anniversaire sans 
cette nouvelle, je suis aussi dans un 
bon état moral », a-t-il ajouté.

Le président argentin a reçu deux 
doses du vaccin Spoutnik V du 
laboratoire russe Gamaleпa, la 
première le 21 janvier et la seconde 
le 11 février, ont indiqué а l'AFP des 
sources а la présidence.


Gamaleпa a réagi sur Twitter : 
« Nous sommes attristés de 
l'apprendre. Spoutnik V est efficace 
а 91,6 % contre l'infection et а 
100 % contre les cas graves. Si 
l'infection est confirmée, la 
vaccination assure un 
rétablissement rapide sans 
symptômes graves. Nous lui 
souhaitons un prompt 
rétablissement ».


Selon Mario Lozano, virologue au 
Conseil d'Etat argentin pour la 
recherche scientifique, « avec une 
dose de Spoutnik V, seulement 
20 % développeront certains 
symptômes après la contagion, 
légèrement et sans hospitalisation ».


L'Argentine affronte actuellement 
une deuxième vague de l'épidémie 
de coronavirus. Selon les chiffres 
officiels, ce pays de 44 millions 
d'habitants compte plus de 2,3 
millions de cas de contamination 
depuis le début de la pandémie et 
56.023 décès liés au Covid-19.


Le pays a reçu pour l'instant 6,7 
millions de doses de vaccins, dont 
3,9 millions de Spoutnik V.


Source Le Point, AFP 
3 avril 2021 

https://www.lepoint.fr/monde/le-president-
argentin-bien-que-vaccine-teste-positif-au-
covid-19--03-04-2021-2420548_24.php#


🧶  

États-Unis  

🧶 🧶  Élections 
présidentielles 2020

🧶 🧶  Politique

🧶 🧶  Politique de la 
Santé 

🧶 🧶  Tourisme & 
activités touristiques 


🧶 🧶  Élections 
présidentielles 2020 

Mike Lindell 
« La preuve scientifique » 
des fraudes électorales des 
Élections américaines 2020


Après avoir produit le documentaire 
« La preuve Absolue » « Absolute 
proof », Mike Lindell le PDG de My 
Pillow et fervent partisan du 
président Donald Trump s’apprête à 
diffuser un nouveau documentaire 
appelé « Absolute Interference » sur 
la « fraude électorale » des Élections 
américaines 2020 aux USA. Au 
cours des différentes interviews 
recueillies pour ce nouveau 
documentaire, le docteur Douglas 
Franck, scientifique, avait tant 
d’informations à nous partager, que 
Mike Lindell a voulu en avant 
première lui laisser la parole dans 
cette vidéo « Scientific Proof ».


Vidéo 20:02

version doublée en Français 
Traduction ELO 

https://www.lepoint.fr/tags/afp
https://www.lepoint.fr/tags/conseil-d-etat
https://www.lepoint.fr/tags/argentine


https://rumble.com/vfe8x7-mike-lindell-la-
preuve-scientifique-des-fraudes-lectorales-
aux-usa-en-2020.html


🧵 


Sidney Powell rejoint le podcast 
Dinesh D'Souza pour fournir une 
réflexion qui donne à réfléchir sur la 
fraude massive des élection aux US 
en 2020.


Vidéo 1:17


https://rumble.com/vfdmqb-donald-trump-
serait-prsident-si-la-loi-tait-applique.html


🧶 🧶  Politique 

Biden présente le Lapin de 
Pâques à la Maison Blanche 
devant une foule en délire


https://twitter.com/disclosetv/status/
1379125930216587267?s=21


🧵 


Trump appelle à boycotter  
Coca-Cola, Delta Airlines, JP 
Morgan Chase, Cisco, UPS, 
Citigroup, Viacom-CBS, Merck et la 
Major Ligue de Baseball.


Coca-Cola, c'est aussi Sprite, 
Fanta, Minute Maid, Innocent, 
Powerade, Schweppes…


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1378491150915538949?s=21


🧶 🧶  Politique de la Santé 

Le Dr Mike Ryan  
directeur exécutif à l’OMS 
propose que les autorités 
puissent s’introduire au domicile  
des familles pour vérifier si un de 
ses membres est positif au 
COVID-19 afin de 

« l’extraire » et de « l’isoler de 
force » de façon « digne et 
sécurisée ».


https://twitter.com/strategieduchoc/status/
1379115123214802960?s=21


🧵  

Carte des États ayant mis fin au 
port du masque obligatoire. 
(Il faut ajouter le Wisconsin depuis le 
31 Mars). Nous en sommes donc à 
24 États sur 50.




 🧵  

Atlantico. Malgré une campagne 
de vaccination intensive et 
accélérée par l'administration de 
Joe Biden, les États-Unis craignent 
une quatrième vague. Comment 



expliquer ce qui est pour l'instant un 
pic de remontée de l’épidémie 
malgré les mesures prises ?


Antoine Flahault

En effet les États-Unis ont vacciné 
environ 30% de leur population et 
malgré cela le nombre de cas 
remonte ou est en plateau élevé 
dans tous les États américains sauf 
six d’entre eux où la situation 
s’améliore mais reste fragile (Alaska, 
Mississipi, Arkansas, Georgia, 
Oklahoma et Wyoming). La situation 
aux États-Unis et au Canada se 
détériore comme en Europe, avec 
u n e r e m o n t é e d u t a u x d e 
reproduction (R) qui reste cependant 
inférieur à 1,20 dans la plupart des 
États, mais comme les États-Unis 
sont dans une situation où le 
n o m b r e d e n o u v e l l e s 
contaminations quotidiennes est 
encore très élevé (de l’ordre de 
70.000 nouveaux cas par jour et 
près de 1000 décès quotidiens), le 
risque, avec la remontée du R actuel 
serait d’enregistrer un doublement 
du nombre de cas toutes les deux 
ou trois semaines, ce qui à terme ne 
serait à nouveau pas soutenable.


La situation aux États-Unis relance-
t-elle le débat sur l’efficacité des 
vaccins face aux variants ?


Pour être efficace au point de freiner 
significativement le processus 
épidémique, il faudrait arriver à une 
couverture vaccinale élevée de 
l’ordre de 60 ou 70%. Ce que 
provoquent les nouveaux variants 
éventuellement, c’est d’augmenter 
ce seuil d’immunité collective 
nécessa i re pour p ro téger la 
population de nouvelles vagues 
épidémiques. Il faudra peut-être 
désormais 75 ou 80% de couverture 
vaccinale, mais en revanche on 
n’observe pas à l’heure actuelle de 
manque d’efficacité des vaccins sur 
les formes sévères qu’elles soient 
dues à de nouveaux variants ou aux 
souches originelles.


En savoir +


Source Atlantico 

https://atlantico.fr/article/decryptage/
vaccination-massive-et-4e-vague---mais-que-
se-passe-t-il-aux-etats-unis-covid-19-
coronavirus-pandemie-vaccin-immunite-
antoine-flahault


🧵 


Texas 
Tout le monde disait que des milliers 
de Texans allaient mourir après que 
le gouverneur G. Abbott, ait ouvert 
l’État.


Depuis que le mandat du masque a 
été abrogé le 2 mars

- les cas ont chuté de ± 4 000/j

- les décès ont diminué de 137/j.


🧵 


Kansas. Les Législateurs 
Républicains 
ont mis fin à l'obligation du port du 
masque dans leur État, quelques 
heures après que la Gouverneure 
Démocrate Laura Kelly ait publié un 
décret pour la prolonger.


Justine Coleman 
Source The Hill 
Anglais 
1er avril 2021 



https://thehill.com/policy/healthcare/546089-
kansas-republican-lawmakers-end-statewide-
mask-mandate-hours-after-governor


🧶 🧶  Tourisme  
& activités touristiques 

Floride 
Plage, coquillage et crustacés


https://twitter.com/mtgreenee/status/
1378894796568334336?s=21


🧶  

Religion 

🧶 🧶  La dictature 
sanitaire. Entretien avec 
Rav Dynovisz

🧶 🧶  Les partenaires 
du Vatican via le 
Conseil pour un 
Capitalisme Inclusif

🧶 🧶  Un prêtre 
canadien ne se laisse 
pas intimider par la 
police 

🧶 🧶  « Ne perdons pas 
nos culture, 
connaissons-nous »


🧶 🧶   La dictature sanitaire. 
Entretien avec Rav Dynovisz 

Connu sur le plan international pour 
ses nombreuses vidéos diffusées 
sur Internet avec ses cours sur la 
Torah, le Rav Dynovisz aborde à 
nouveau la question de 
l’autodestruction de l’Occident, le 
mondialisme, la stratégie du chaos 
et la volonté de domination des 
peuples dans le cadre de cette crise 
sanitaire. Le Rav Dynovisz, maître 
de la Torah, nous accorde un 
entretien exceptionnel dans lequel il 
livre des clés essentielles pour 
appréhender le monde qui se 
prépare.


Source KernNews 
20 janvier 2021 

Vidéo 49:05


🧶 🧶   Les partenaires du Vatican 
via le Conseil pour un Capitalisme 
Inclusif. 

Bénédiction urbi et orbi, le pape 
François appelle à un 
« internationalisme des vaccins »


https://www.youtube.com/watch?v=pg2qs7wE4io


Dans sa bénédiction sur la ville et 
sur le monde, dimanche 4 avril, le 
pape a exhorté la communauté 
internationale à « favoriser le 
partage » des vaccins contre le 
Covid-19, « en particulier avec les 
pays les plus pauvres ». Il a 
également lancé un puissant appel 
à la paix.


Loup Besmond de Senneville 
Source La Croix 
5 avril 2021 

https://www.la-croix.com/Religion/Benediction-
urbi-orbi-pape-Francois-appelle-
internationalisme-
vaccins-2021-04-04-1201149276


Rappel 

Le Vatican, via le Conseil pour un 
Capitalisme Inclusif, est partenaire 
notamment de Johnson & Johnson, 
Merck… 

https://www.inclusivecapitalism.com/our-
guardians/ 

🧶 🧶   Un prêtre canadien ne se 
laisse pas intimider par la police 
venue interrompre une fête 
chrétienne : la célébration de 
Pâques.


Le prêtre 

« Sortez immédiatement. Nazis, 
psychopathes, dehors… »


Vidéo 2:18

sous-titrée FR 
Jeanne traduction 

https://twitter.com/jeanne18945095/status/
1378999536526491649?s=21


🧶 🧶  « Ne perdons pas nos 
culture, connaissons-nous » 
Un prêtre ne porte pas de masque 
durant l’Aumélie et encourage la 
congrégation à faire de même :  
« le masque empêche le contact 
social. »


Vidéo 0:51


https://twitter.com/dp_2020_/status/
1379077853346738182?s=21


🧶  

Culture 

🧶 🧶  Film « V pour 
Vendetta » de James 
McTeigue

🧶 🧶  Livre « Abattre 
l’ennemi » de Juan 
Branco 

🧶 🧶  « V pour Vendetta »


film américano-germano-
britannique, réalisé par James 
McTeigue et sorti en 2006. 

C'est une adaptation du roman 
graphique « V pour Vendetta » 
(1982-1990) d'Alan Moore et David 
Lloyd. Le scénario est signé des 
sœurs Wachowski.


L'action se situe à Londres dans 
une société dystopique, où un 
combattant de la liberté se faisant 
appeler « V », cherche à mettre en 
place un changement politique et 
social en menant une violente 



vendetta personnelle contre le 
gouvernement fasciste en place. 


Durée 2:12:11

VF 

https://odysee.com/
@LaV%C3%A9rit%C3%A9VraieDocumentaire
setFilms:2/v-pour-vendetta-film:3


🧶 🧶  « Abattre l’ennemi » 

Juan Branco 
« Abattre l’ennemi »

Éditions Michel Lafon


« Dans des temps de tromperie 
généralisée, le seul fait de dire la 
vérité est un acte révolutionnaire. » 

	 	 	 Georges Orwell


Comment ? Comment sortir de 
l'impasse et sauver un pays qui 
étouffe sous ses charges, la 
médiocrité et l'impunité ? En 
abattant l'ennemi. Voilà la réponse 
de Juan Branco qui, pour les avoir 
beaucoup fréquentés, connaît ad 
nauseam l'égoïsme, la 
concupiscence mais aussi l'extrême 
fébrilité de ceux qui nous 
gouvernent. Tour à tour menacé, 
flatté, vilipendé par des médias aux 
ordres, lui qui a battu le pavé avec 
les Gilets jaunes, dont le 
mouvement de protestation, 
violemment réprimé, n'a rien perdu 
de sa vigueur ni de sa légitimité, 
appelle à un changement de 
paradigme majeur en proposant un 
programme révolutionnaire, incluant 
la création de tribunaux d'exception, 
et la mise à bas des coteries qui 
gouvernent le pays. Une véritable 
bascule pour permettre à la France 
de se libérer des forces nocives, et 
à son peuple de recouvrer sa 
souveraineté.


Qu'est-ce qui transforme une 
révolte en révolution ? 


Lecture du prologue 

par Juan Branco

Durée 12:59


🧶  

Archives précieuses  
à voir ou avoir vues !


🧶 🧶  Entretien avec 
Michael Yeadon, ex-
vice président de Pfizer 
et l’AFLDS

🧶 🧶  Message d’alerte 
de Michael Yeadon (ex 
vice-président de 
Pfizer)

🧶 🧶  Thomas Cowan. 
De l’influence des 
champs magnétiques et 
de la 5G sur notre 
santé 

🧶 🧶  Dolorès Cahill. 
Les vaccins vont tuer, 
ils diront que c’est le 
Covid.

🧶 🧶  Dolorès Cahill, 
Sherry Tenpenny. « Les 

https://www.youtube.com/watch?v=BkGPW4GQpyU


mondialistes ne 
gagneront pas ! »

🧶 🧶  Dr Lee Merritt. 
Les vaccins ARNm sont 
potentiellement des 
armes biologiques. 

🧶 🧶  Catherine Austin 
Fitts. Le point de vue 
d’une ex-banquière sur 
la crise que nous 
traversons.

🧶 🧶  « Plandémie » Un 
entretien exceptionnel 
avec Judy Mikovitz

🧶 🧶  « Un 
Holocauste »
Témoignage. 2010


Dans les fils passés, il y a des 
perles. Je les rassemble ici, pour 
vous.


Si vous ne les avez pas déjà vues, 
prenez le temps de les regarder.

À partager sans modération !


🧶 🧶  Entretien avec Michael 
Yeadon 
ex-vice président de Pfizer 
et l’AFLDS (America’s Frontline 
Doctors) 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-
possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


 « Il est tout à fait possible que ce 
vaccin soit utilisé pour une 
dépopulation à grande échelle » 

America’s Frontline Doctors (AFLDS) 
s’est entretenu avec l’ancien vice-
président et directeur scientifique de 
Pfizer, le Dr Mike Yeadon, pour 
connaître son point de vue sur le 
« vaccin » ARNm, 
l’hydroxychloroquine, l’ivermectine, 
les autorités réglementaires, etc.


D’emblée, le Dr Yeadon a déclaré :


« Je suis bien conscient des crimes 
contre l’humanité perpétrés contre 
une grande partie de la population 
mondiale. Je ressens une grande 
peur, mais cela ne me dissuade pas 
de donner mon avis d’expert à de 
multiples groupes d’avocats 
compétents tels que Rocco Galati 
au Canada et Reiner Fuellmich en 
Allemagne. »


« Je n’ai absolument aucun doute 
sur le fait que (avec ce vaccin) nous 
sommes en présence de produits 
nocifs et dangereux - en 40 ans de 
carrière, je n’ai jamais fait une telle 
déclaration. » 

Au Royaume-Uni, il est tout à fait 
clair que les autorités sont 
déterminées à administrer le 
« vaccin » au plus grand nombre de 
personnes possibles. C’est de la 
folie, car même si « ce vaccin » était 
légitime, sa protection ne serait 
nécessaire que pour les personnes 
présentant un risque 
particulièrement élevé de mourir du 
virus.


Chez ces personnes, on pourrait 
même arguer que ce risque vaut la 
peine d’être pris.


(...) 

« Mais toutes les autres personnes, 
celles en bonne santé de moins de 
60 ans, voire un peu plus âgées, ne 
meurent pas du virus. Dans ce 
grand groupe, il est tout à fait 
contraire à l’éthique d’administrer 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/


un nouveau produit dont le potentiel 
d’effets indésirables après quelques 
mois n’est absolument pas connu. 

« À aucun moment, il ne serait 
éthique de le faire. Puisque je le sais 
avec certitude, et que je sais que 
ceux qui planifient ces campagnes 
de vaccination mondiale le savent 
aussi, nous devons nous interroger 
sur le but recherché.


« Bien que je ne le sache pas, j’ai de 
fortes présomptions, dont une seule 
est liée à l’argent ; or ce motif ne 
fonctionne pas, car on pourrait 
parfaitement arriver au même profit 
en doublant le prix unitaire (d’un 
vaccin) et vacciner deux fois moins 
de personnes. Cette hypothèse est 
donc à écarter. La réponse est 
ailleurs.


Sachant qu’il est également prévu 
que les enfants mineurs et 
vraisemblablement les bébés soient 
vaccinés, c’est là qu’on peut à 
proprement parler d’actes de 
malveillance.


« Il n’y a aucune justification 
médicale à cela. Sachant comme je 
le sais que ces « vaccins » sont 
conçus de telle manière que, dans 
le corps des destinataires, ils 
activent l’expression de la protéine 
spike qui a des effets biologiques 
indésirables propres, nocifs pour 
certaines personnes 
(déclenchement de la coagulation 
sanguine et activation du ‘système 
de complément’ immunitaire), je 
suis déterminé à souligner que ceux 
qui ne sont pas à risque concernant 
ce virus ne devraient pas être 
exposés au risque d’effets 
indésirables de ces « vaccins ». 


AFLDS  
La décision de la Cour suprême 
d’Israël, la semaine dernière, disait :


⁃ « À l’avenir, toute nouvelle 
restriction sur les voyages à 
destination ou en provenance 
d’Israël doit, juridiquement, 
être fondée sur des données 
factuelles. »


Dans une conférence que vous avez 
donnée il y a quatre mois, vous avez 
dit que :


⁃ « La durée la plus probable de 
l’immunité contre un virus 
respiratoire comme le SRAS 
CoV-2 est de plusieurs années. 
Pourquoi est-ce que je dis cela 
? Nous disposons en fait des 
données relatives à un virus 
qui a balayé certaines parties 
du monde il y a dix-sept ans, le 
SRAS, et n’oubliez pas que le 
CoV-2 est similaire à 80 % au 
SRAS, donc je pense que c’est 
la meilleure comparaison que 
l’on puisse fournir. »


⁃ « Les preuves sont claires : ces 
immunologistes cellulaires très 
intelligents ont étudié toutes 
les personnes qui avaient 
survécu au SRAS il y a 17 ans 
et sur lesquelles ils ont pu 
mettre la main. Ils ont prélevé 
un échantillon de sang et ont 
vérifié s’ils réagissaient ou non 
au SRAS original, et ils l’ont 
tous fait ; ils avaient tous une 
mémoire cellulaire T robuste et 
parfaitement normale. En fait, 
ils étaient également protégés 
contre le CoV-2 du SRAS, car 
ils sont très similaires ; c’est 
une immunité croisée. »


⁃ « Je dirais donc que les 
meilleures données existantes 
indiquent que l’immunité 



devrait être robuste pendant 
au moins 17 ans. Je pense 
qu’il est tout à fait possible 
qu’elle dure toute la vie. Le 
style de réponses des cellules 
T de ces personnes était le 
même que si vous aviez été 
vacciné et vous revenez des 
années plus tard pour voir si 
cette immunité s’est 
maintenue. Je pense donc que 
la preuve est vraiment forte 
que la durée de l’immunité 
sera de plusieurs années, voire 
de toute une vie. »


En d’autres termes, une exposition 
antérieure au SRAS – c’est-à-dire à 
une variante similaire au CoV-2 du 
SRAS – confère une immunité au 
CoV-2 du SRAS.


Le gouvernement israélien invoque 
de nouveaux variants pour justifier 
les confinements, les fermetures de 
vols, les restrictions (des libertés) et 
la délivrance de passeports verts. 
Compte tenu du verdict de la Cour 
suprême, pensez-vous qu’il soit 
possible de prévenir de futures 
mesures gouvernementales en 
fournissant des informations 
précises sur les variants, l’immunité, 
l’immunité collective, etc. aux 
avocats qui contesteront ces futures 
mesures ?


Mike Yeadon 
« Ce que j’ai décrit en ce qui 
concerne l’immunité contre le SRAS 
est précisément ce que nous 
observons avec le SRAS-CoV-2.

L’étude provient de l’un des 
meilleurs laboratoires dans ce 
domaine.

« Donc, en théorie, les gens 
pourraient tester leur immunité aux 
lymphocytes T en mesurant les 
réponses des cellules à partir d’un 
prélèvement sanguin. De tels tests 
existent, ils ne sont pas « à haut 
débit » et ils sont susceptibles de 
coûter quelques centaines de 
dollars chacun. Mais pas des 
milliers. Le test dont j’ai 
connaissance n’est pas encore 
disponible dans le commerce, mais 
fait l’objet de recherches 
uniquement au Royaume-Uni.

« Cependant, je pense que 
l’entreprise pourrait être incitée à 
fournir des kits de test « pour la 
recherche », sous réserve d’un 
accord. Si vous deviez vous 
arranger pour tester quelques 
milliers d’Israéliens non vaccinés, 
cela pourrait être une arme à double 
tranchant. D’après l’expérience 
d’autres pays, 30 à 50 % des gens 
étaient déjà immunisés et environ 25 
% ont été infectés et sont 
maintenant immunisés.

« Personnellement, je ne voudrais 
pas avoir affaire aux autorités, selon 
leurs propres termes :


⁃ Vous êtes soupçonné d’être 
une source d’infection jusqu’à 
preuve du contraire.  

Or, vous ne devriez pas avoir à 
prouver que vous ne représentez 
pas un risque pour la santé des 
autres. Ceux qui ne présentent pas 
de symptômes ne sont jamais une 
menace pour la santé des autres. Et 
dans tous les cas, une fois que ceux 
qui sont concernés par le virus sont 
vaccinés, il n’y a tout simplement 
aucun argument pour que quelqu’un 
d’autre ait besoin d’être vacciné. »


AFLDS 
Ma compréhension d'un « vaccin 
qui fuit » est qu'il atténue seulement 
les symptômes chez les personnes 
vaccinées, mais qu’il n'arrête pas la 



transmission ;  il permet donc la 
propagation de ce qui devient alors 
un virus plus mortel. 

En Chine, par exemple, ils utilisent 
délibérément des « vaccins qui 
fuient » contre la grippe aviaire pour 
abattre rapidement les élevages de 
poulets, car les poulets non-
vaccinés meurent dans les trois 
jours. Avec la maladie de Marek, ils 
voulaient sauver tous les poulets ; la 
seule solution était de vacciner 
100% des élevages, car tous les 
poulets non vaccinés couraient un 
risque élevé de mort. 

L’utilisation d’un « vaccin qui fuit » 
est donc dictée par l’intention, je 
veux dire par là qu’il est possible 
que l’intention puisse être de causer 
un grand tort aux personnes non-
vaccinées. 

Les souches plus fortes ne se 
propagent généralement pas à 
travers toute une population parce 
qu'elles tuent l'hôte trop 
rapidement, mais si les personnes 
vaccinées souffrent d'une maladie 
moins grave, alors elles 
transmettent ces souches aux 
personnes non vaccinées qui 
peuvent contracter, elles, une 
maladie grave et mourir.


Êtes-vous d’accord avec cette 
évaluation ? De plus, êtes-vous 
d’accord avec le fait que si les 
personnes non-vaccinées 
deviennent les personnes à risque, 
la seule voie à suivre serait une 
prophylaxie par hydroxychloroquine 
(où Ivermectine) pour ceux qui n’ont 
pas déjà eu la COVID-19 ?


Le protocole de Zelenko (Vladimir 
Zelenko, médecin ukraino-américain 
connu pour la promotion d'un 
cocktail d'hydroxychloroquine, de 
zinc et d'azithromycine dans le 
cadre d'un traitement ambulatoire 
expérimental pour la COVID-19, 
devenu protocole de Zelenko) 
fonctionnerait-il contre ces souches 
plus fortes si cela se produisait ?


Et si de nombreuses personnes ont 
déjà l’ancienne « immunité de 17 
ans contre le SRAS » mentionnée 
plus haut, cela ne les protégerait-il 
pas contre un super-variant ?


Mike Yeadon 
« Je pense que l’histoire de Gerrt 
Vanden Bossche est très suspecte. 
Il n’y a aucune preuve que la 
vaccination conduise ou conduira à 
des ‘variants dangereux’. Je 
suspecte cette assertion de n’être 
qu’une ruse.


« En règle générale, les variants se 
forment très souvent, régulièrement, 
et ont tendance à devenir moins 
dangereux et plus infectieux avec le 
temps, à mesure qu’ils s’équilibrent 
avec leur hôte humain. Les variants 
ne deviennent généralement pas 
plus dangereux.


« Aucun variant ne diffère de la 
séquence originale de plus de 0,3 
%. En d’autres termes, tous les 
variants sont identiques à 99,7 % 
voire davantage, à  la séquence 
de Wuhan. 

« C’est une invention malveillante de 
surcroît, que de faire courir la 
rumeur que les variants sont 
susceptibles d'« échapper à 
l’immunité ».


« Non seulement c’est 
intrinsèquement improbable – car ce 
degré de similitude entre les 



variants signifie qu’il n’y a aucune 
chance qu’une personne immunisée 
(que ce soit par une infection 
naturelle ou par la vaccination) soit 
rendue malade par un variant – mais 
c’est également étayé 
empiriquement par une étude 
sérieuse.


« L’étude à laquelle je fais référence 
montre que les personnes qui se 
remettent d’une infection ou qui ont 
été vaccinées possèdent TOUTES 
un large éventail de cellules 
immunitaires qui reconnaissent 
TOUS les variants.


« Cet article (1) montre pourquoi la 
reconnaissance moléculaire étendue 
par le système immunitaire rend les 
minuscules changements dans les 
variants sans importance.


« Je ne saurais trop insister :

Les histoires autour des variants 
et la nécessité de vaccins 
complémentaires sont FAUX. 

Je crains qu’il y ait une raison très 
maligne derrière tout cela. Elle n’est 
certainement étayée par aucune 
étude sérieuse sur l’immunité. Les 
affirmations manquent toujours de 
substance lorsqu’on les examine, et 
diverses astuces sont utilisées, 
comme la manipulation des 
conditions pour tester l’efficacité 
des anticorps. 


Les anticorps sont 
vraisemblablement peu importants 
dans la protection de l’hôte contre 
ce virus. 


Quelques « expériences naturelles » 
ont été réalisées sur des personnes 
qui ne peuvent malheureusement 
pas produire d’anticorps, mais qui 
parviennent cependant à repousser 
le virus avec succès. 


Il est cependant certain qu’on se 
porte mieux avec des anticorps que 
sans.


Je mentionne ces rares patients 
parce qu’ils montrent que les 
anticorps ne sont pas essentiels à 
l’immunité de l’hôte, de sorte qu’un 
test créé en laboratoire sur les 
anticorps et les variants de virus 
modifiés ne peut justifier le besoin 
de vaccins complémentaires.


« Les seules personnes qui 
pourraient rester vulnérables et avoir 
besoin d’une prophylaxie ou d’un 
traitement sont celles qui sont 
âgées et/ou malades et qui ne 
souhaitent pas recevoir de vaccin 
(ce qui est leur droit).


« La bonne nouvelle, c’est qu’il 
existe de nombreuses thérapies 
efficaces : l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, le budésonide 
(stéroïde inhalé utilisé chez les 
asthmatiques) et, bien sûr, la 
vitamine D par voie orale, le zinc, 
l’azithromycine, etc. qui réduisent 
tous la gravité de la maladie à tel 
point que ce virus (avec la 
prophylaxie adéquate) n’est pas 
destiné à devenir une crise de santé 
publique. »


AFLDS 
Pensez-vous que la FDA fait un bon 
travail de régulation des grandes 
entreprises pharmaceutiques ? De 
quelle manière les grandes 
entreprises pharmaceutiques 
contournent-elles le régulateur ? 
Pensez-vous qu’elles l’ont fait pour 
l’injection d’ARNm ?


Mike Yeadon 



« Jusqu’à récemment, j’avais 
beaucoup de respect pour les 
organismes mondiaux dédiés à la 
réglementation des médicaments. 
Lorsque j’étais chez Pfizer puis plus 
tard PDG d’une biotech que j’ai 
fondée (Ziarco, rachetée plus tard 
par Novartis), nous avons eu des 
échanges courtois avec la FDA, 
l’EMA et la MHRA au Royaume-Uni.

Nous avons toujours eu des 
interactions de bonnes qualités.


« Récemment, j’ai remarqué que la 
Fondation Bill & Melinda Gates 
(BMGF) avait accordé une 
subvention à l’Agence de 
réglementation des médicaments et 
des produits de santé (MHRA).

Cela n’est-il pas inconcevable ?

La MHRA est financée par des 
deniers publics : elle ne devrait 
jamais accepter d'argent provenant 
d'un organisme privé.


C’est un des cas de figure où le 
régulateur britannique du 
médicament est en conflit d’intérêts 
(majeur).


Lors de l’examen du vaccin Pfizer 
par les instances de régulation, 
l’Agence européenne des 
médicaments (l’EMA) n’a pas exigé 
certains éléments (critiques liés au 
« vaccin »), c’est ce qu’a révélé le 
« piratage » de ses données.


« Vous trouverez d’autres exemples 
de conflits d’intérêts de ce type sur 
le « Comité Corona » de (l’avocat) 
Reiner Fuellmich en ligne.


« Je ne crois donc plus que les 
régulateurs soient capables de nous 
protéger. La validation officielle n’a 
donc plus de sens.


 » Le Dr Wolfgang Wodarg et moi-
même avons adressé un courrier à 
l’EMA le 1er décembre 2020 sur les 
vaccins génétiques. Ils ne nous ont 
jamais répondu.


« Récemment, nous leur avons écrit 
en privé, pour les mettre en garde 
contre les risques de formation de 
caillots sanguins, qu’ils ont ignorés.


Lorsque nous avons rendu publique 
notre lettre, nous avons été 
complètement censurés. 


Quelques jours plus tard, plus de 
dix pays ont interrompu l’utilisation 
du vaccin en invoquant (des cas 
observés de formation) de caillots 
sanguins.


 « Je pense que les sommes 
considérables liées aux produits 
pharmaceutiques et à la BMGF 
(Fondation Bill & Melinda Gates) 
créent un environnement dans 
lequel dire « non » n’est tout 
simplement pas une option pour le 
régulateur.


Je dois revenir sur la question des 
« vaccins complémentaires » (ou 
piqûres de rappel) et je crains fort 
que tout ce récit ne soit exploité et 
utilisé qu’afin d’être en mesure de 
pouvoir acquérir un ascendant sans 
précédent sur nous.


« S’IL VOUS PLAÎT, avertissez 
chaque personne de ne pas avoir 
recours aux rappels de vaccins. Ils 
ne sont absolument pas 
nécessaires.


« Comme ils ne sont pas 
nécessaires, mais qu’ils sont 
fabriqués par des entreprises 
pharmaceutiques pour lesquelles les 
autorités de réglementation ne font 



pas leur travail (absence de tests de 
sécurité),

je ne peux qu'en conclure qu'il y a 
une forte probabilité qu’ils soient 
utilisés à des fins néfastes. 

« Par exemple, si quelqu'un 
souhaitait nuire ou tuer une 
proportion significative de la 
population mondiale au cours des 
prochaines années, les systèmes 
mis en place en ce moment le 
permettraient.

 « Je pense qu'il est tout à fait 
possible que ces « vaccins » soient 
utilisés pour une dépopulation 
massive. »


Mordechai Sones 
Traduction 🧶 


Source

Posted in Frontline News and 
tagged COVID-19, dépopulation, 
FDA, hydroxychloroquine, immunité, 
Ivermectin, Mike Yeadon, SARS, 
SARS CoV-2, vaccine injury


(1)

https://www.sciencedirect.com/science/article/
pii/S266637912100015X


Source FR 
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-
possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


Source ANGL. (VO) 
Exclusive: Former Pfizer VP to AFLDS: ‘Entirely 
possible this will be used for massive-scale 
depopulation’ – America's Frontline Doctors


🧶 🧶  Message d’Alerte de 
Michael Yeadon, ancien haut 
responsable de Pfizer


Michael Yeadon implore le lecteur 
de refuser toute vaccination. 


Dans un courrier paru ce vendredi, 
et appelle à la plus grande 
résistance possible face à la 
tyrannie médicale





« À quiconque est confus par ce qui 
se passe, avec :


Les tests PCR non fiables (nous ne 
savons pas vraiment où se situent 
les épidémies de chaque pays et 
nous ne pouvons certainement pas 
avoir confiance dans le nombre de 
décès attribués au Covid-19), via


L’obligation du port du 
masque (non étayés par des 
preuves d'essais)


Le confinement (dont il a été 
prouvé à plusieurs reprises qu'ils ne 
fonctionnent pas), et maintenant


La vaccination pour tous - non 
seulement des personnes à risque, 
mais de tous les autres, y compris, 
les femmes enceintes et le moment 
venu, les enfants mineurs et même 
les nouveau-nés. 


https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://www.americasfrontlinedoctors.com/exclusive-former-pfizer-vp-to-aflds-entirely-possible-this-will-be-used-for-massive-scale-depopulation/
https://www.americasfrontlinedoctors.com/exclusive-former-pfizer-vp-to-aflds-entirely-possible-this-will-be-used-for-massive-scale-depopulation/
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https://www.americasfrontlinedoctors.com/exclusive-former-pfizer-vp-to-aflds-entirely-possible-this-will-be-used-for-massive-scale-depopulation/


Presque partout. Quelle 
coïncidence, je suis sûr que ce ne 
sont que des théoriciens de la 
coïncidence qui ignorent toutes ces 
informations cachées à la vue de 
tous.


Pouvez-vous trouver une explication 
bénigne pour tout cela ?  

Non, moi non plus.


Ok, juste faisons une saut dans 
l’inconnu. N'hésitez pas à rire 
nerveusement. Alors montrez-moi 
pourquoi je me trompe. Si vous ne 
le pouvez pas, veuillez ne pas dire 
plus tard : « Nous ne savions pas ! 
Nous ne l’avons pas reconnu 
comme du fascisme ! Nous avons 
juste respecté les ordres !


Nous sommes confrontés à une 
tyrannie médicale imminente.


Je pense que la combinaison de 
passeports vaccinaux et de 
« vaccins complémentaires » 
superflus sera utilisée à des fins 
malveillantes.


Évidemment, je ne connais pas les 
détails, car ce n’est pas mon crime.  
Mais des crimes contre l'humanité 
sont certainement commis dans 
mon pays et ailleurs.


Mes déductions sont solidement 
fondées car je suis un 
immunologiste confirmé. J'ai 
également consulté plusieurs 
collègues de haut niveau.


Bien sûr, vous le savez déjà : 
n'adhérez pas à la vaccination, sauf 
pour des raisons sérieuses et 
médicales. Sinon, si vous n'êtes pas 
à risque du virus, ne conspirez pas 
avec nos ravisseurs. Votre 
vaccination ne protège pas les 
autres. Tous les vulnérables au 
Royaume-Uni ont-ils été protégés ? 
Aucune personne vaccinée n’a 
contracté le virus et personne n’est 
tombée malade ? Presque personne 
n’est mort ? 

C'est donc de la folie ce qui se 
passe.  Même les femmes enceintes 
sont trompées pour qu'elles se 
fassent vacciner (voir la lettre sur 
l'UKMFA)


Cela ressemble-t-il à une politique 
mesurée ? Rien de ce que j'écris 
n'est controversé.


Pourtant, l'UE vient de voter pour 
les passeports vaccinaux, 
contrairement à de nombreuses lois 
internationales issues de la dernière 
domination du fascisme médical. 
Malheureusement, cela se reproduit, 
c’est pourquoi il y a une pression 
irréfléchie pour vacciner les 
personnes qui ne sont pas à risque. 
Le fait que cela soit autorisé nous 
indique que l'éthique médicale est 
morte au Royaume-Uni, car la 
vaccination de dizaines de millions 
de personnes plus jeunes et en 
bonne santé aura pour 
conséquences inévitables de 
blesser ou de tuer des personnes 
qui ne seraient pas mortes.  Ceci est 
inévitable car aucune intervention 
médicale n'entraîne un risque nul. 
Je n'allègue même pas des risques 
spécifiques (bien que ceux-ci 
existent et nous avons essayé 
d'avertir l'EMA des caillots sanguins 
de thrombose il y a un mois, puis 
nous avons publié une lettre ouverte 
à cet effet, mais j'ai été 
complètement censuré, même 
après avoir utilisé un fil de presse 
commercial. 




 Je crains que, pour la première fois 
de l'histoire, chaque être humain ait 
une identification numérique 
associée à son état de santé, y 
compris la vaccination. Je pense 
que la vaccination n'est même pas 
très pertinente. C'est juste un 
moyen.  C’est l’identité numérique, 
en un seul endroit, qui sera utilisée 
pour accorder ou non des privilèges 
aux individus. Cela n’est jamais 
arrivé auparavant dans l’histoire de 
l’humanité. Ne vous faites pas 
vacciner.  

Acceptez qu’il y ait des limites à ne 
pas franchir. Combattez l'illégalité.  

Accepter la vaccination mènera à la 
partie suivante.


 En tant qu'immunologiste, je suis 
sûr que les variants du virus n'ont 
aucune chance d'échapper à 
l'immunité.  Aucun variant n'est 
identique à moins de 99,7% au virus 
d'origine.


Pourtant, l'industrie pharmaceutique 
fabrique en fait des vaccins 
d'appoint.  Les régulateurs 
mondiaux des médicaments ont 
décidé que, comme ils sont 
similaires aux vaccins d'origine, 
aucune étude de sécurité n'est 
nécessaire.


 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des 
séquences génétiques superflues 
seront administrées à une grande 
partie de la population mondiale.  
Pour aucune raison bénigne.


Associé aux passeports vaccinaux, 
je ne vois rien d'autre qu'un avenir 
très, très sombre.


Je sais que ce que je décris est si 
extrême que les gens ne l’entendent 
pas, ne l’écoutent pas, ne 
l’acceptent pas ou ne le croient pas. 
Ils supposeront que j'ai perdu la 
raison.  Au lieu de cela, j’ai lu plus 
d’articles de recherche originaux au 
cours de l’année dernière qu’à 
n’importe quel moment depuis que 
j’ai quitté mon poste de PDG d’une 
société de biotechnologie que 
j’avais cofondée.  Ma vie en surface 
serait beaucoup plus amusante si je 
me taisais. Ne pensez pas que je ne 
veuille pas non plus m'enfuir et me 
cacher. Mais je ne peux tout 
simplement pas. Ce n’est pas pour 
moi mais pour mes enfants et 
petits-enfants. Je veux que vous 
vous soyez protecteur envers le 
vôtre.


Dans cette guerre d'information et 
d'opérations psychologiques, il n'y 
a pas d'alliés. Personne n'est sur le 
point de venir nous sauver. Nous 
seuls pouvons nous sauver. 
Paisiblement, fermement et en 
grand nombre, dites et montrez que 
NOUS NE CONSENTONS PAS. Je 
suis un citoyen respectueux des 
lois, mais comme l’a dit un ancien 
juge principal, lorsque les lois sont 
mauvaises, vous avez l’obligation de 
les contester.  

N'assistez pas à la tyrannie 
médicale en utilisant la mince 
excuse que « vous ne faisiez que 
suivre les ordres ».


Pourtant, mon cœur est sûr, tout 
comme mon cerveau. J’ai été élevé 
par des parents d’accueil dont les 
parents sont morts dans les camps 
de la mort nazis. C'étaient des gens 
incroyables. Déterminés et 
compatissants, ils ont accueilli un 
adolescent perdu et maussade et 
ont aidé à façonner la personne que 
je suis devenue. Je leur dois leur 
mémoire et leur combat. Je me 
battrai, quel qu'en soit le prix. Telle 
est mon obligation.




Mais comment puis-je 
communiquer cela, sans être 
immédiatement classé comme fou ? 
J'apprécierais l'opportunité de 
communiquer avec toute personne 
avec qui je peux être un 
multiplicateur de force.


Avec mes meilleurs vœux. Bien que 
je n’ai pas été élevé dans une foi 
spécifique, j’ai commencé à signer 
« Que Dieu nous sauve tous. »


 Mike 

 Dr Mike Yeadon 

Source The Daily Expose 

26 mars 2021

Article en anglais

Traduction 🧶 


https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/
exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-
expose/


🧶 🧶  De l’influence de 
l’électricité et de la 5G dur notre 
santé 


Un médecin - Le docteur Thomas 
Cowan, MD - explique pourquoi et 
comment l’électricité et la 5G 
peuvent impacter notre santé. Ses 
démonstrations sont brillantes et 
lumineuses.

À voir absolument ! 


Vidéo 8:26

Sous-titres FR 

https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-
FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-
le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e


🧶 🧶  Les vaccins vont tuer, ils 
diront que c’est le Covid.


Le Pr Cahill est généticienne et 
immunologue à l’Université de 
Dublin, elle fait partie du collectif 
ACU 2020.org. Le PrCahill explique 
que les effets des vaccins à ARNm 
se manifesteront des mois plus tard, 
et que nous ne voulons pas qu’ils 
soient étiquetés comme décès 
Covid, alors qu’en réalité les gens 
mourront des effets des vaccins 
ARNm.


Intervention d’Alexandra Henrion-
Caude


Publié le 3 janvier 2020


Vidéo 12:39

Traduction française  

https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-
vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/


🧶 🧶  Les mondialistes ne 
gagneront pas !


Un entretien absolument 
exceptionnel entre Sherry Tenpenny 
et Dolores Cahill qui redonne du 
baume au cœur et je dirai même 
plus, qui enthousiasme ! À lire et/ou 
voir absolument (lien vers la vidéo 
ci-joint). L’entretien est en anglais. Il 
est traduit par Jeanne traduction.


Vidéo 46:23

Traduction française 


https://infovf.com/video/les-mondialistes-
gagneront-pas--7961.html


Pour les pressés, ma transcription 
ci-dessous
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Dolorès Cahill

- L’Alliance Mondiale pour la liberté 
réunit une cinquantaine de pays. 
Elle est en train de devenir une 
véritable organisation. Plusieurs 
groupes se sont aujourd’hui 
constitués.


Au début il y a eu l’Alliance 
Mondiale des Médecins avec un 
pôle scientifique et médical. 


Nous avons ensuite créé un parti 
politique, ainsi qu’une branche 
économique dirigé par un ancien 
banquier d’affaires. Nous avons 
également un pôle psychologique 
dirigé par deux psychologues 
cliniciens, des psychiatres et un 
service de sécurité et d’infiltration 
dirigé par un ancien militaire du 
Royaume-Uni. 


Nous construisons des groupes 
de réflexion sur la façon dont 
nous devons récupérer nos pays. 


Quand les pays rejoignent l’Alliance, 
ils peuvent choisir des personnes 
dans différents groupes de réflexion 
avec lesquels ils souhaitent se 
réunir. Nous avons des réunions 
chaque semaine puis les chefs de 
groupes de réflexion se rencontrent 
avec le conseil d’administration 
pour l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté.


Nous avons commencé il y a 5 
mois, en octobre-novembre. 


J’ai fait une interview courant mai, 
mais je pensais à ce type 
d’organisation depuis une vingtaine 
d’années. La raison pour laquelle j’ai 
travaillé dans le domaine de la 
stratégie gouvernementale et dans 
l’unité de la coordination mondiale 
de l’Union Européenne c’était pour 
œuvrer avec des personnes, des 
organismes tels que l’OCDE, les 
Nations Unies, l’ONU et la Banque 
Mondiale. J’ai travaillé dans l’unité 
de coordination mondiale entre 
l’Europe, l’Union Européenne, la 
Chine et la Corée du Sud - Je suis 
une experte de la Corée du Sud : 
dans les années 70, la Corée du 
Sud a connu une famine, 25 ans 
plus tard, elle était l’une des 
économies et des sociétés les plus 
prospères du monde.


Mon expertise tourne autour de la 
construction des pays.


Ma biographie scientifique 
représente un quart de ce que j’ai 
fait dans ma vie. J’ai dirigé des 
entreprises, je suis également 
experte en conversion de bâtiments 
industriels vers l’habitat, de 
bâtiments historiques et de 
châteaux. C’était pour obtenir une 
source de revenus indépendante. Je 
suis également conseiller financier 
qualifié. Je sais comment les 
régimes fiscaux fonctionnent. Je 
suis un expert financier pour la 
réglementation européenne et dans 
le système fiscal irlandais. Si vous 
voulez comprendre comment les 
pays fonctionnent vous devez vous 
engager avec les entreprises. 


On ne peut comprendre la crise que 
nous traversons actuellement que 
par une lecture attentive du 
programme des Nations Unies et de 
l’agenda 21. Leurs objectifs sont 
clairs : détruire nos pays par le biais 
du système fiscal et du système 
bancaire. À cela s’ajoute les choix 
des gouvernements et de la fonction 
publique de ne pas soutenir les 
entreprises. 




C’est comme ça que ça fonctionne 
réellement.


Quels sont les objectifs de 
l’Alliance Mondiale pour la Liberté 
?


J’avais acheté un petit château en 
Irlande en 2019 parce que je savais 
que le crash avait eu lieu. Le 
démantèlement a commencé en 
avril 2019. C’est un bâtiment 
emblématique. Je savais ce qui 
allait arriver et que je serais 
probablement amenée à quitter mon 
travail.


Ce château, je l’ai d’abord vu 
comme un centre pour les 
Nouvelles Nations Unies ou un 
nouvel organisme de 
réglementation sanitaire.


Quand je me suis exprimée en mai 
lors de divers interviews, j’ai 
demandé à des gens du monde 
entier de me contacter : 12 pays ont 
répondu à l’appel. 


Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 
heures de discussions avec des 
gens des quatre coins du monde. Il 
y avait des gens de l’Uruguay, du 
Paraguay, de la Nouvelle-Zélande... 
Nous subissions tous la même 
chose. 


Puis j’ai rencontré Kate Shemirani 
qui elle, avait réuni de son côté des 
gens de 20 pays différents. En août, 
nous nous sommes tous réunis par 
Zoom : nous étions 40 pays. 


Nous trouvions qu’il n’y avait pas 
assez d’Anglais, alors :


Nous avons organisé une 
manifestation à Trafalgar Square 
pour rencontrer d’autres 
personnes.  

Deux jours auparavant, la loi avait 
été modifiée : si vous faisiez une 
réunion de plus de 6 personnes, 
vous encouriez 6 mois de prison et 
une amende de 2500 livres sterling. 


Nous avons réuni 37000 personnes 
à Trafalgar Square. Ce fut une 
journée incroyable. 


Des centaines de policiers sont 
venus et ont attaqué la foule de 
manifestants pacifiques. iIs ont 
coupé toutes nos communications 
de sorte que les intervenants ne 
pouvaient plus faire leur discours : 
ils avaient coupé les câbles des 
micros !


J’avais souhaité organiser cette 
rencontre j’avais donc financé moi-
même une partie des installations : 
les écrans.


Certains avocats nous avaient 
rejoints ce jour-là si bien que quand 
la police est venue nous arrêter - il y 
avait des milliers de robot cop qui 
nous tabassaient alors que le wifi et 
les écrans avaient été coupés.


Les avocats ont alors commencé 
à parler des lois Covid.  

Pendant une douzaine d’années, 
j’avais étudié les lois liées aux 
politiques sanitaires et j’ai dit à la 
police que ce qui se passait était 
illégal, que nous avions un droit 
inaliénable de voyager, de liberté de 
réunion, de liberté d’expression et 
j’ai réussi à trouver un moyen de 
sortir de ma détention.


Je savais que :




On ne peut repousser les vaccins 
qu’en invoquant un droit à 
l’intégrité corporelle.  

Il s’avère que depuis deux 
générations, dans le système légal, 
ils n’ont pas pensé aux avocats et à 
la compréhension de ces droits.


Comment éduquer la police qui 
est un pion dans ce système ? 

Nous mettons en réseau d’autres 
organisations qui font ce type de 
travail telles que Lawyers for 
Liberty... 
Si un pays réussit à obtenir un 
changement positif avec la police, 
alors nous le ferons savoir et nous 
mettrons en lien ces personnes qui 
ont été actrices du changement 
dans leur pays afin qu’elles puissent 
transmettre leurs savoirs faire dans 
d’autres pays.


Nous avons des unités dans 
différents pays qui forment les 
policiers.  

Si je suis détenue, je dis aux 
policiers que ce qu’ils font est un 
crime et qu’ils pourront être 
poursuivis pour cela. 

En cas d’arrestation, il faut leur 
demander s’ils agissent sous 
serment et si c’est le cas ils doivent 
respecter nos droits inaliénables 
sinon, ils sont hors la loi. 


Nous devons à présent faire face 
aux attaques de la police et être 
plus agressifs en entreprenant des 
actions en justice pour interpeler 
nos gouvernements afin qu’ils 
prouvent par exemple qu’un test 
PCR positif signifie réellement « être 
infecté par le Covid-19 ».


La deuxième chose, c’est que nous 
avons besoin de personnes pour 
filmer la police, filmer les 
comportements illégaux et criminels 
de la police. Nous avons le droit de 
filmer pendant 2 minutes. S’ils sont 
impliqués dans un comportement 
criminel, nous les incriminerons.


Nous ferons de même avec les 
médecins qui ne traitent pas les 
gens ou ceux qui ne font pas de 
rapports corrects sur le motif d’un 
décès. 


Le tribunal du peuple 

À l’Alliance Mondiale pour la Liberté 
nous avons créé le tribunal du 
peuple.

Les personnes qui filment un abus 
peuvent nous contacter.


Nous devons trouver un mécanisme 
juridique qui nous permettra d’agir 
avec efficacité.


Nous prenons l’initiative du 
procès de Nuremberg II 

Nous sommes à un moment critique 
pour l’humanité. Nous n’avons pas 
le temps de regarder la neige 
tomber ni de « convertir » ceux qui 
ne comprennent pas ce qui est en 
train de se passer. Il faut agir à 
présent le plus vite possible.


Il y a un site sur Redit où les gens 
publient - après s’être fait vacciner - 
leurs effets secondaires : ils se 
vantent d’avoir « bravé le vaccin et 
ses effets ». Mais ils n’ont pas 
conscience que cela correspond à 
remercier un gardien de prison de 
vous avoir battu !




Nous serons du bétail parqué en 
ville.  

J’étudie depuis 17 ans le 
démantèlement de nos sociétés qui 
s’opère par le biais des Nations 
Unies et l’agenda 21, par le 
truchement de la tyrannie sanitaire.


Un document de 850 pages - publié 
à Rio en 1992 - a infiltré nos 
gouvernements et nos sociétés.


L’agenda 21 est programmé jusqu’à 
2100 et vous pouvez y lire qu’ils 
envisagent que nous finissions dans 
des pièces de 21m2, sans fenêtres, 
ne possédant rien, tous isolés les 
uns des autres, sans famille. 


Ces pièces seront dans de très 
hauts immeubles au milieu des 
villes. Des zones de biodiversité 
existeront où vous ne serez pas 
autorisé à aller.


La banque joue un rôle capital dans 
le développement -ou la destruction 
- de nos systèmes. 


J’ai fait du développement 
immobilier : en Irlande, vous ne 
pouvez pas construire de maisons 
dans la zone dite « C ». En Irlande, 
dans le cadre de l’agenda 21, les 
banques ne prêtent plus pour 
rénover la propriété car le plan est 
que nous ne vivrons plus dans les 
campagnes de nos pays. Nous 
serons du bétail parqué en ville. 


Bill Gates a acheté 280 millions 
d’hectares de terres aux États-
Unis pour contrôler 
l’approvisionnement alimentaire. 

Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?

Comme je vous le disais 
précédemment, le plan est écrit 
depuis 1992. 


En 2002-2003 nous avons eu 8 
cycles de pandémies. Ce n’est 
qu’une histoire de contrôle. 


Dans le cadre de l’agenda 21, 
l’industrie en croissance c’est : 
l’industrie de la Sécurité. 


Le système œuvre pour supprimer 
nos droits inaliénables et pour 
renforcer la police ce qui ne peut 
s’opérer que « grâce à » une crise 
bancaire, une pandémie ou encore 
une crise climatique.


Les conséquences seront une 
restriction des libertés multi 
générationnelle où les plus jeunes - 
si ces mesures continuent  - ne 
connaîtront pas autre chose, ils ne 
connaîtront pas les sourires, les 
parcs... 


Nous devons réfléchir à comment 
repousser toutes ces mesures 
liberticides. C’est la raison d’être de 
Freedom Airway.


Le contrôle continuera  de s’étendre

⁃ de l’aéroport

⁃ aux routes

⁃ aux systèmes de planification 

⁃ au logement

⁃ au dioxyde de carbone 

⁃ Puis ils remodèleront 

complètement nos villes, 

⁃ notre agriculture.

⁃ Et pour couronner le tout, les 

banques ne prêtent pas...


Dans le programme 21, l’argent de 
l’aide sociale ne sera plus versé. 


L’agenda 21 propose une suite de 
cycles de crises. Ils iront 



vraisemblablement jusqu’à fermer le 
système bancaire.


⁃ La prochaine crise qu’ils sont 
en train de concevoir est une 
pénurie alimentaire. 


⁃ Puis une crise fiscale puisque 
tout le monde est au chômage.


⁃ Puis une prise de contrôle de 
nos entreprises, 


⁃ - puis une prise de contrôle 
bancaire,


⁃ et toujours plus de contrôle 
avec le démantèlement des 
petites entreprises et de 
l’agriculture.


⁃ Puis on arrivera à de la 
nourriture de type mondialiste


Nous savons tous qu’il existe un 
mécanisme simple pour sortir de 
cette dystopie qui consiste à 
s’engager dans le processus 
politique et démocratique.  

Tous les partis politiques habituels 
dans le monde sont tellement vides, 
vidés de toute substance. 


Nous allons mettre en place un 
mécanisme pour engager des gens 
ordinaires dans le processus 
démocratique et leur demander : 


Comment vous engager dans les 
élections et gagner ?


En parallèle, nous allons repenser 
les plateformes pour les principaux 
systèmes de nos sociétés 
concernant :

⁃ la Fiscalité, 

⁃ Le soutien des entreprises, 

⁃ la santé (je souhaite mettre en 

place un organisme de 
règlement de la santé)


⁃ et l’éducation 


Je rencontre chaque semaine des 
gens de la banque, des politiques, 
des économistes nous sommes 
dans un processus de construction.


Nous réfléchissons à la façon dont 
les gens sont élus, au système 
bancaire, fiscal, pour redonner vie et 
espoir à nos sociétés.


Certaines personnes qui travaillent 
avec nous sont très en vue depuis 
20 ans, très compétentes dans leur 
domaine. 


Nous avons besoin de ce chemin 
vers le nouveau monde 
merveilleux. 
L’Alliance mondiale pour la liberté 
c’est les Nouvelles Nations Unies.  

Je suis également présidente du 
parti de la liberté depuis 2018 - un 
parti irlandais. Tout le chemin, c’est 
de défendre la liberté d’expression.


Avec mon parti politique et un parti 
politique au Danemark, nous allons 
développer l’infrastructure 
nécessaire pour la fiscalité, la 
banque, le sanitaire et fournir le 
résultat de nos travaux à d’autres 
partis politiques, dans d’autres 
pays. Pour moi :


l’Alliance mondiale pour la liberté 
c’est les Nouvelles Nations Unies. 


De la liberté d’expression à 
freedomairway.com  

Freedom Airway est né pour 
défendre la liberté d’expression. 
Cette compagnie proposera un 
système alternatif : sans test, sans 
masque, sans vaccin, sans 
formulaire de localisation de 
passager.




Pour l’instant, nous proposons des 
conseils aux voyageurs pour se 
rendre 

⁃ au Canada, 

⁃ en Australie, 

⁃ aux États-Unis.


Pour ne pas être mis en 
quarantaine. Nous travaillons avec 
des avocats qui font également 
partie de l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté.


Dans une deuxième phase, nous 
proposerons des vols dans les pays 
ouverts tels que l’Autriche...


Construire un nouveau système et 
rendre l’ancien obsolète  

Nous ferons un peu de concurrence 
au globalistes !


⁃ « Je ne vous donnerai pas 
d’argent, je ne serai pas traitée 
comme du bétail, je ne serai 
pas menacée avec une arme à 
feu, pourquoi voulez-vous me 
tracer ? Pourquoi des tests 
PCR : non merci. »


Nous pourrions acheter des 
terminaux dans les aéroports, 
pour le système bancaire et le 
système fiscal.  

Le système des États est 
pratiquement illégal donc nous 
pouvons réellement ramener l’État 
de droit dans nos pays et le 
système fiscal devrait être inclus 
dans le système légal.


Pourquoi n’avons-nous pas de 
système bancaire qui ne serait pas 
basé sur la fraude commerciale et 
sur de vraies règles bancaires 
appropriées au sein de nos 
nations ?


Entre cette initiative et l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté, nous 
pouvons avoir dans le monde un 
système éducatif fabuleux qui 
pourrait être envisagé à travers de 
petites communautés.


Nous pourrons peut-être investir 
dans la propriété car dans l’agenda 
21 la propriété est quasi inexistante. 
Or les familles pourraient retourner 
en zone rurale. Ne pas se faire 
arnaquer. Vivre dans des 
communautés et avoir une famille 
heureuse.


Voulez-vous jouer avec moi à un 
jeu ?  


Ceci est un jeu à l’usage de ceux qui 
croient encore fermement que nous 
sommes « complotistes ». 

Imaginez que vous appreniez dans 
cinq ans que tout ce que nous 
avons traversé avec le Covid-19 
était de la tromperie, qu’on vous a 
menti, comment réagiriez-vous ? 


Et Imaginez que vous l’appreniez... 
non pas dans 5 ans mais tout de 
suite ? Comment réagiriez-vous ? 
Pourriez-vous mettre en œuvre tout 
ce que vous aviez imaginé pour 
dans 5 ans, tout de suite ?

Seriez-vous en colère, triste, déçu, 
vous mettriez-vous à pleurer ?


C’est exactement ça. L’humour et la 
comédie sont ce dont nous avons 
besoin. Nous projeter hors de la 
léthargie dans laquelle nous 
plongent nos gouvernements, 
imaginer un avenir autre que celui 
que tracent pour nous l’agenda 21 
et les Nations Unies.




DoloresCahill.com

Worldfreedomalliance.org

Worlddoctoralliance.com

Freedomairway.com

Le site de Sherri Tenepenny : 

https://www.drtenpenny.com/

L'Alliance mondiale pour la liberté : 
https://worldfreedomalliance.org/

Freedom Airway : 

https://www.freedomairway.com/

Le blog Isofia : 

https://www.isofiatogether.com/


🧶 🧶  Le masque est inutile  
et pernicieux ! 

Dr Lee Merritt (elle est formidable !) 

« Je pense qu’il est grand temps, 
pour les Français et pour le monde 
entier que nous ayons enfin des 
débats publics sur la réelle utilité du 
port du masque. (...) J’ai travaillé 
pendant 10 ans en tant que 
chirurgien militaire, c’est comme ça 
que j’ai fait des recherches sur les 
armes biologiques et sur les 
masques. Dans toute ma carrière 
professionnelle, je n’ai jamais 
entendu quiconque croire 
réellement qu’aucun genre de 
masque - en dehors d’une véritable 
combinaison de confinement de 
niveau 4 - est utile pour les virus à 
petites particules.

En fait, le CDC vient lui-même de 
publier un article disant exactement 
que les masques ne peuvent 
empêcher les coronavirus de 
circuler. Ma conclusion est que les 
gens qui prétendent 
scientifiquement que les masques 
sont utiles sont soit payés, soit 
dupés. Les masques ne marchent 
pas. 

En ce qui concerne les enfants, ils 
apprennent en observant les 
expressions faciales. Ils socialisent. 

Nous créons une génération qui 
aura peur de l’existence normale et 
ce n’est pas une bonne chose. 

Le taux de survie réel est de 
99,991%, il est probablement passé 
à 99,997% avec les nouvelles 
révélations du CDC. L’année 
dernière, le taux de survie de la 
grippe était de 99,992% et pour 
cela, nous faisons peur à nos 
enfants ! 

Il est temps de mettre fin à tout ça. 
J’ai prêté serment deux fois dans 
ma vie. La première en temps 
qu’officier de la marine, et le 
serment d’Hippocrate, qui dit que je 
ne peux pas faire de mal à mes 
patients. Et ne pas faire de mal, 
c’est ne pas leur mentir. 

Je ne mets pas de masque. Et s’il le 
faut, je n’irai plus faire de course. 


Vous pouvez retourner la situation !

⁃ Soit vous coulez la ville, 

⁃ soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 


« Vous savez que ce mensonge va 
s’effondrer, vous le savez très bien. 
La vérité est en train de sortir. » 


C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il a 
dit aussi : 


« On peut toujours construire un 
trône avec des baïonnettes mais il 
est difficile de rester assis dessus ».


Vidéo 4:02’

Traduction française  

https://www.youtube.com/watch?
v=X3XGpQ7yafI


https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/
https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI


🧶 🧶  Dr Lee Merritt. Les vaccins 
ARNm sont potentiellement des 
armes biologiques.  

(Interview du 14 janvier 2021)

Agents lysosomotropiques (HCQ...)


Vidéo 30:00

Traduction française  

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1358852242049277952?s=21


🧶 🧶  Catherine Austin Fitts 
« Rien n’est joué. Réagissez !


Le point de vue d’une ex-banquière 
sur la crise que nous traversons.


Le Covid-19 sous un angle 
économique et financier.


À ne pas manquer, comme toutes 
les archives que je place ici 

Vidéo 48:35

Traduction française 


https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-
B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/
107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365be
b?


🧶 🧶  Plandémie  

un entretien exceptionnel avec Judy 
Mikovits


Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce 
documentaire, mes intuitions et 
doutes sont devenus certitudes.  

Jacqueline m’en avait envoyé le lien 
début avril. J’avais cliqué dessus, un 
avertissement s’était affiché sur mon 
écran indiquant que le contenu que 
je cherchais à voir n’était pas 
accessible car non conforme à 
l’éthique de YouTube ou Google. 

Après que Jacqueline m’eut décrit 
son contenu, il m’a  paru essentiel 
de remettre la main dessus pour 
comprendre ce que YouTube ou 
Google jugeait « non conforme » et 
ne voulait pas que je vois. J’ai 
cherché durant 5 heures, je suis 
allée dans le darknet et j’ai fini par 
trouver : 

« Plandemic » (c’est le titre anglais). 

Je l’ai regardé. J’ai été saisi par 
l’intelligence, la clarté, l’intégrité, la 
force de Judy Mikovitz. Je l’ai 
ensuite adressé à deux, trois 
personnes parlant anglais en 
prenant soin de découper l’adresse 
du lien en 3 morceaux pour que le 
lien ne subisse pas le même sort 
que celui qui m’avait été adressé. 

Aujourd’hui cet entretien a été 
traduit en français. Je vous invite 
avec insistance à le regarder. (NDLR) 

Vidéo 25:52

Traduction française  

2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / 
Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF


🧶 🧶  Témoignage. 2010 
« Un Holocauste »


Video 2:20

Traduction française 


https://odysee.com/$/embed/download/
449293e503e05cf3be93c0128ac873f44286858
9?


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


🧶  

Postdito 

🧶  
C’est le même Édito qu’hier... À un 
fil près, quelques pensées, une 
saison, des bourgeons et un ciel 
bleu, enfin.


Suite de l’Édito


Aujourd’hui le ciel est presque bleu 
et nous sommes - toujours - en 
semi liberté.


Depuis des jours et des jours, « on » 
nous rabâche les oreilles d’un pass 
sanitaire. On nous en parlera, on 
nous en reparlera, on nous en re-
reparlera, encore et encore jusqu’à 
en banaliser le concept même. 
Jusqu’à ce qu’on puisse se 
l’approprier tout à fait, qu’il nous 
devienne familier, par infusion lente, 
condition nécessaire pour que 
l’humain ne se cabre pas.

Cependant.

Nécessaire n’est pas toujours 
suffisant.

Il y aura toujours des êtres dociles 
et obéissants.

Cependant.

Il y a, il y aura toujours des êtres 
rebelles, des êtres épris de liberté, 
prônant et pratiquant la 
désobéissance citoyenne.

Et

Il y aura ceux d’apparence docile 
qui attendent un événement 
particulier, un signe déclencheur 
pour rejoindre le camp des rebelles, 
ce sont les résistants d’aujourd’hui 
ou de demain.

La colère gronde, encore sourde. 
Elle va se rassembler. Enfler.

Elle éclatera. 


L’autre jour, je suis allée à Paris. 
Copine et rebelote. Pique-nique, 
métro, foule, pluie, rues, vitrines. 
Exposition. Peinture. Couleurs et 
noir et blanc. Rebelote. Copains-
copines. Grappes de raisin, 
chocolats et vieux souvenirs joyeux 
d’être vieux. Sylvia, Isabelle, Sylvie, 
Pierre, Jean-Luc et Pierre-Alain. 
Métro, Valérie, Pascale, rhum 
arrangé, boudin, pensées aux 
pommes avec sa purée de céleri.


Avant, le ciel était gris ou d’un bleu 
pur. Avec le temps, les couleurs du 
ciel se mélangent. Il y avait un vent 
frais. Paris. Copine et restaurant 
clandestin. Comme au bon vieux 
temps, sauf qu’avant, c’était pas 
clandestin. Le canal était à la même 
place. Calme. Vol lourd d’un canard 
rasant l’eau verte. S’asseoir au bord 
de l’eau, presqu’y tremper les pieds, 
parler, tant à dire, retendre le temps, 
le rassembler, le raccourcir, le 
concentrer, le dessiner, peindre cet 
entre-deux entre l’avant, la dernière 
fois, et là maintenant tout de suite, 
et les heures toujours trop courtes. 
Puis courir, prendre l’autobus, 
remonter Bolivar, la rue des 
Pyrénées, se jeter dans la rue des 
Rigoles, l’escalier, dire bonjour, 
s’embrasser, non, c’est le coup de 
coude, avec eux, rigoler quand 
même. De retour aux Charmettes. 
Avec Claire, refaire le monde, 
deviner le futur proche, démêler les 
possibles, les transpercer 
d’évidence.


C’était un lundi. J’ai fait la 
connaissance de Flo, nous nous 
sommes rencontrées sur les 



réseaux sociaux, connivence de 
combattantes. Brioche, confiture et 
thé au sept épices. Tandis que le thé 
infuse, les idées fusent, se disent et 
se déploient, avec gourmandise et 
passion. Le plaisir des rencontres en 
chair et en os. Et les bises qui sont 
aujourd’hui des actes 
révolutionnaires. Qui l’eût pensé ?


C’était un dimanche, il y avait un 
vent frais, une envie de forêt, 
d’herbe folle, de soleil sur ma peau. 
J’ai pris ma bicyclette, suis allée 
faire un tour au marché. Pourtant, le 
frigo était plein. C’est que c’est pas 
une question de frigo vide ou plein. 
C’est que c’est un plaisir d’aller au 
marché. D’abord pédaler le long de 
l’Yvette, contourner le lac, puis me 
glisser sous la halle entre les étals 
colorés de fruits et de légumes, faire 
quelques emplettes, blettes, 
roquettes et pommes de terre, thym, 
sauge et champignons, et puis, une 
fois mes Twinpick remplis... aller 
boire un café chez Elena. Elena, elle 
a eu la bonne idée de faire buvette. 
Elle est formidable Elena. Toujours 
souriante et dévouée, aux petits 
oignons avec sa voix douce et 
gouailleuse. Chaque dimanche, 
davantage de monde devant le 
comptoir étroit et chaleureux sur le 
flanc déplié de son camion, ouvert 
aux buveurs de temps qui passent. 
On se reconnaît. On se sourit. On 
écoute les vies se raconter. On 
retrouve cette douce sensation 
d’être au monde, sans rideau, 
chacun baisse sa garde, l’alcool 
aidant les uns, ça devient la franche 
rigolade et les « vous » s’oublient et 
les langues se délient et on se prend 
à retrouver le goût d’la vie d’avant. 

Et le temps file, comme toujours. 

Avec ces mesures de couvre-feu. 
Ne pas penser aux mesures, penser 
à la nature, à la musique, à la 
beauté, à l’art. 

Suis repartie sur mon vélo, ai 
remonté le cour de l’Yvette, en 
sifflotant jusqu’à Courcelle.

Aux Charmettes où je passe mes 
jours et mes nuits, les jours se 
ressemblent probablement 
davantage. Ils se rassemblent aussi, 
autour de moi. 

Est-ce que la ressemblance des 
jours rallonge le temps ? Le 
raccourcit ? C’est une question que 
je vous pose.


Le temps est élastique et se remplit 
de nos actions, de nos pensées. De 
nos répétitions qui conditionnent le 
rythme de nos vies. L’une des 
miennes, ces jours-ci était que je 
devrais écrire un édito. Un édito, 
c’est une paire de lunettes, un plat 
qui se découvre sur le menu des 
restaurants qu’il n’y a plus. Une 
mets, un vin qui se met en bouche 
d’abord avec les mots dont la 
suggestibilité pourra déjà faire 
saliver. Un édito, c’est un lieu de 
correspondance de vous à moi, 
autour du sujet : « les nouvelles des 
temps covidiens », en les regardant 
autrement, de plus loin, pour les 
recadrer à ma façon, pour dire 
pourquoi. Pourquoi cette forme. 
Pourquoi cet objet. Pourquoi le fil 
d’Ariane. Une ouverture du fil plus 
personnelle. Je me disais que ça 
manquait. 


Depuis l’arrivée du Coronavirus 
dans notre quotidien, le vôtre, le 
mien, celui de chaque terrien de 
(presque) tous les coins du monde, 
je n’ai eu de cesse de faire des 
recherches sur le Covid et tous ses 
à-côtés ; le storytelling de l’actualité 
me restait en travers de la gorge. Je 
creusais des lignes qui devinrent 
tunnels, je bâtissais des ponts entre 
divers champs de connaissance... 



Je dialoguais principalement avec 
moi-même car personne, au départ 
n’avait envie d’aborder avec moi, le 
versant que je m’étais choisi : celui 
du scepticisme, celui de la 
reconnaissance d’une dissonance 
cognitive, d’une mascarade, d’une 
mise en scène dont le jeu morbide 
consistait prioritairement à compter 
les morts. 


J’ai ingurgité des datas, des 
discours médicaux, biologiques, 
anthropologiques... J’empruntais 
des chemins de traverse, je 
m’écartais tant de la doxa officielle 
qu’il me devenait de plus en plus 
difficile d’échanger sur le sujet avec 
mes proches. 


Heureusement, il y avait Jacqueline 
en Californie et Claire à Gif-sur-
Yvette ! Nos certitudes ont grandi 
ensemble, s’appuyant sur des pans 
de connaissance que nous 
découvrions parallèlement, que 
nous nous partagions, avec un vif 
intérêt. Ce sujet terrifiant, s’il nous 
effrayait, nous passionnait aussi. 
Nous le regardions bien en face. 
Nous comprenions qu’il y était 
question de destruction, mais pas 
de celle dont nous bassinait les 
médias. L’humain nous semblait 
attaqué de toute part par une force 
mondiale grandissante, 
oppressante, mais pas par un virus. 


De temps en temps, j’envoyais aux 
uns et aux autres, à ceux que 
j’aimais, des signaux d’alerte, des 
tweets, des articles de presse, des 
interviews. La sauce ne prenait pas. 
Je faisais choux blanc. La 
conversation butait, s’escamotait, 
se perdait, se poursuivait à reculons 
puis chacun finissait par dresser 
contre l’autre des murs de 
certitudes d’où jaillissait toujours la 
flagrance de l’incompréhension.


Je recommençais un autre jour, 
essayant de trouver une brèche 
pour partager la dissidence de mes 
points de vue.


Puis il y eut cette question :


« Pourquoi ne ferais-tu pas un 
journal ? »

Ce défi m’a été lancé très 
amicalement. Comme une évidence. 
(Le lanceur se reconnaîtra) Je me 
suis emparée de cette question, 
dont la réponse est contenue dans 
l’objet même du fil d’Ariane et sans 
relâche, avec opiniâtreté même, 
deux mois durant jusqu’à 
aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit 
un fil d’Ariane. 


Les élections américaines

Tout est parti de ma double lecture 
franco-américaine et du regard que 
je pouvais porter - de ce fait - sur 
les élections présidentielles aux 
États-Unis par temps de Covid. 


Le point de départ était donc les 
élections américaines que je 
pouvais raconter par le menu. Elles 
sont terminées me direz-vous. Eh 
bien apparemment, oui. 


Mais.


Historique d’un confinement 
sceptique

J’ai passé le premier confinement 
aux États-Unis où j’étais alors. 
Depuis Portland dans l’Oregon, je 
suivais l’épidémie Covid d’abord en 
France et aux États-Unis puis aux 
quatre coins du globe.


Aux États-Unis et dès l’apparition 
du virus, Trump commanda un 



million de doses 
d’hydroxychloroquine tandis qu’en 
France ce médicament de 70 ans 
d’âge faisait l’objet de polémiques 
qui me parurent vite suspectes. Je 
connaissais bien ce médicament 
pour l’avoir pris de nombreuses fois 
en tant qu’anti-paludéen et ce débat 
me sembla déplacé. Ceux qui n’en 
voulaient pas n’avaient qu’à ne pas 
le prendre mais qu’ils laissent les 
médecins prescrire à ceux qui en 
voulaient. Pour moi, c’était plié et il 
n’y avait pas de quoi casser la patte 
à trois canards.


Un deuxième fait attira mon 
attention : Trump décida de ne plus 
financer l’OMS. Cela me surprit 
mais surtout me ravit. Car la 
question me taraudait depuis 
longtemps : comment nos pays 
pouvaient-ils suivre aveuglément les 
recommandations d’un organisme 
financé à 80% par l’industrie 
pharmaceutique (financements 
privés) dont 10% (la plus grosse 
part) par Bill Gates ? Comment nos 
pays pouvaient-ils confier notre 
santé à un conglomérat pétri de 
conflits d’intérêts ? Comment une 
telle démarche pouvait-elle ne pas 
être foncièrement suspicieuse ? 
Pourquoi si peu de personnes s’en 
indignaient ?


Deux faits, deux actions de Trump 
que je ne pouvais que saluer. Deux 
faits qui allaient si mal avec le 
personnage grossier-vulgaire-
éructant que je connaissais tel qu’il 
était dépeint dans la presse 
mainstream.


Et puis cela s’est conjugué avec ma 
perception du Covid qui allait à 
contre courant de ce que disait la 
presse.


À toute maladie, un remède voire 
plusieurs

Quand des pays interdisent les 
remèdes qui soignent, ne faut-il pas 
mener la réflexion un peu plus loin ? 
Observer les uns et les autres, ceux 
qui soignent et ceux qui s’érigent 
contre tout traitement 
(apparemment efficace) - comme si 
cela allait de soi - et de surcroît, en 
se drapant de mauvaise foi ? Cela 
transparaissait de manière flagrante 
en observant les datas du monde 
entier : les pays qui affichaient peu 
de décès Covid utilisaient les 
médicaments « interdits » chez 
nous. Il y avait donc des pays, des 
chefs d’État et des médecins qui 
soignaient et d’autres pas. Et Trump 
faisait partie de ceux qui 
« soignaient ».


La lecture binaire « gauche-
droite » ou « démocrates-
républicains » n’était plus éclairante. 
Il y avait ceux qui soignaient (ou qui 
permettaient l’accès au soin) et 
ceux qui ne soignaient pas.


Trump a mis à la portée des 
Américains l’hydroxychloroquine, un 
médicament peu coûteux (4 $ la 
dose) et efficace quand dans 
d’autres pays, l’accès au soin était 
remplacé par des mesures 
sanitaires coûteuses (Remdesivir 
entre 2000 et 4000 $ la dose)  et 
mortifères qui ne firent qu’amplifier 
le nombre de malades et de décès. 
Vous me rétorquerez qu’il y a un 
nombre significatif de décès Covid 
aux États-Unis. Oui et non. Cela 
dépend des États. Il y a les États 
démocrates et les États républicains 
et dans les États républicains, il y a 
des hôpitaux « démocrates » qui ne 
donnent pas accès aux 
médicaments qui soignent 



(hydroxychloroquine, ivermectine...) 
et d’autres républicains où les 
patients ont accès à ces traitements 
efficaces.


Lors du premier confinement, je me 
suis interrogée sur la place de 
l’artiste par temps de crise, réduit 
au silence par le confinement. L’art 
et la culture, non essentiels. Il y 
avait tant à dire sur cet état de fait. 
J’ai d’abord imaginé une forme et 
j’ai créé une œuvre filmique 
« Peintures à écouter », de courts 
films mêlant voix, texte, main, 
image, peinture et musique pour 
partager de manière sensible mon 
ressenti sur ce que deux milliards 
d’humains voire davantage étaient 
en train de vivre - simultanément.


Puis il y eut un deuxième et un 
troisième confinement.


Et puis, ce défi, cette envie : faire un 
« journal » ; dérouler ma vision des 
événements, avec le fil de « mes » 
informations, des informations que 
j’allais choisir, trier, filtrer, agencer, 
mettre en perspective, à ma façon. 


Chaque jour, depuis le 10 janvier 
2021, j’ai envoyé quotidiennement 
des nouvelles, depuis presque deux 
mois pour les premiers 
récipiendaires. Ce fut d’abord par 
texto sur Whattsapp puis sur 
Telegram, ensuite j’ai adressé mon 
fil par e-mail depuis mon adresse 
personnelle, puis avec l’adresse du 
collectif que nous avons créé avec 
Claire, « citoyens humains ». Puis, 
l’espace de stockage de « citoyens 
humains » fut saturé. C’est qu’ils 
sont fournis, mes fils. Mine de rien, 
ils pèsent lourd ! Alors je vous les 
envoie à nouveau depuis mon 
adresse personnelle, toujours dans 
une version bêta, avant une forme 
plus aboutie, de type blog qui 
s’élancera à l’assaut du plus grand 
nombre. Pour l’instant, vous êtes 
donc les seuls à recevoir ce fil 
encore confidentiel, vous, une petite 
soixantaine de personnes, des 
proches et des sensibles aux temps 
incertains que nous traversons.


Le fil. J’ai modifié son nom, est 
devenu « le fil d’Ariane ». Je 
m’appelle Ariane. Je n’ai eu qu’à 
tirer le fil. À le démêler.

J’en ai façonné la forme générale, 
avec une rapide feuille de style pour 
qu’il vous soit le plus agréable à lire, 
le plus lisible et repérable, tout en 
restant simple.


J’ai créé au fil du temps quelques 
rubriques, j’en ai ajouté d’autres 
parce j’avais envie de partager avec 
vous mes points de vue sur 
plusieurs thématiques. La rubrique 
« Culture » qui a déjà pointé le bout 
de son nez reviendra ! Film, 
musique, théâtre, lecture, photo, 
dessin, peinture, poésie... 
Évidemment :-)


Vous l’aurez peut-être perçu au fil 
de mes envois, je suis (du 
verbe suivre) une ligne éditoriale qui 
se place en contre point de 
l’actualité telle que vous pourriez 
l’entendre ou la lire dans les médias 
mainstream.


Complotiste ?

Je combats le terme « complotiste » 
qui s’apparente pour moi au point 
Godwin (avant c’était « nazi »).


Les mots sont importants. Ils 
peuvent induire des contresens, des 
contreforts, des zones interdites. Le 
mot « complotiste » est dangereux 
en ce sens qu’il empêche la pensée 
critique de s’exercer, c’est la raison 



pour laquelle je me battrais toujours 
contre cette étiquette 
réductionniste.


Selon moi, il n’y a pas une vérité 
mais des vérités ; la part factuelle 
d’un événement est souvent 
discutable. Prenons un accident de 
voitures. Vous êtes l’un des témoins. 
Il y en a quatre. Aucun des témoins 
ne connaît les acteurs de la scène 
de l’accident. Vous êtes amené à 
témoigner ainsi que les trois autres 
témoins. Pensez-vous que les 
quatre témoignages seront 
identiques ?


Cette scène de l’accident est une 
parfaite métaphore du champ du 
politique.


Pour le dire autrement, mon souhait 
le plus cher avec le fil d’Ariane est 
d’éveiller votre pensée critique. Ne 
croyez pas un traitre mot de ce que 
j’écris. Je ne détiens aucune vérité. 
Ne croyez personne car personne 
ne détient la vérité. Pour le dire à 
l’envers et si les événements que 
nous traversons vous interrogent, 
n’hésitez pas à mener vos propres 
recherches et à m’informer à votre 
tour.


À mon sens, se joue actuellement 
des scénarios de nature à pouvoir 
changer le cours du monde, ou du 
moins celui de nos vies. 


C’est mon point de vue. Il est 
fondateur de mon désir de partager 
avec vous le fil d’Ariane.


Il y a sur terre une multitude de 
points de vue - dont le vôtre - qui 
forment la diversité et la richesse du 
monde. 


N’hésitez pas à m’écrire et à me dire 
ce que vous pensez du fil d’Ariane. 
C’est le sens de cette version bêta. 

Si vous le lisez, s’il vous ennuie, si 
vous avez plaisir à le lire, ce qu’il 
vous inspire, si vous le trouvez trop 
long, si vous souhaiteriez y lire 
d’autres rubriques ou le transmettre 
à d’autres personnes. Dites-le moi 
aussi. Bien sûr, cela ne pourra que 
m’enchanter car si je me suis attelée 
au fil d’Ariane, et que je vous 
l’envoie presque chaque jour, pour 
que vous puissiez le lire au petit-
déjeuner - je n’y arrive pas toujours 
- c’est mue par l’envie de partager 
mes points de vue, dans l’idée que 
c’est du partage des idées que naît 
le rassemblement des forces dont 
nous avons besoin pour changer le 
monde ! Donc, vous l’aurez 
compris, tout partage m’enchantera, 
sur le fil d’Ariane où sur tout autre 
sujet que vous auriez à cœur de 
partager avec moi.


Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet 
mignon. Le goût des mots. Salé-
sucré-acide-amer. Umami. Aussi.

Les enfiler. Jouer avec. Encore et 
toujours. Jouer. Tout simplement. 


🧶🧶🧶


